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Por Patricia de Paula 
Editora

O ESTETO

Queridos leitores, como estão?
Nós acompanhamos diariamente no noticiário 

as manchetes mostrando a que ponto chegou a 
busca pela "perfeição". Ou melhor, aquilo que a 
opinião pública convencionou chamar de corpo 
perfeito. O resultado muitas vezes é desastroso, 
podendo levar à morte. Então fica a pergunta: vale 
a pena o sacrifício? Como um veículo de comuni-
cação voltado para a medicina e a saúde, é nosso 
papel chamar a atenção para estas questões e 
deixar o alerta.
Que fique claro: ninguém aqui está falando em abrir 
mão de procedimentos estéticos para melhorar o 
corpo. Existem no mercado profissionais excelen-
tes, com certificações, técnicas e equipamentos 
de última geração para objetivos diversos. A tec-
nologia está aí para ser usada em nosso favor, sim.
Mas é preciso ter atenção, pesquisar, buscar refe-
rências, comparar valores - e desconfiar quando 
estão muito abaixo da média -, conhecer o históri-
co profissional, se certificar. É a nossa saúde que 
está em jogo e todo esforço é válido para se che-
gar ao profissional ideal. Não acreditem em falsas 
promessas e muito menos em milagres.
Ficar feliz e satisfeito com a imagem refletida no 
espelho não é futilidade. Ao contrário. Tem a ver 
com autoconfiança, autoestima e bem-estar, que 
se refletem em vários departamentos de nossa 
vida. Mas é importante ter responsabilidade e todo 
o cuidado do mundo para chegar ao objetivo com 
segurança.
Um grande abraço!
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COM A PALAVRA AMNI

BRASIL, O PAÍS DA “LEI DE GÉRSON”!!!

E para os que não lembram da sua origem, ou 
não eram nem nascidos, a Lei de Gérson sur-

giu na década de 70, quando o famoso jogador 
de futebol, Gérson, foi garoto propaganda de uma 
marca de cigarros e dizia, em um comercial, a 
icônica frase: “Eu gosto de levar vantagem em 
tudo, certo? Leve você também!”
Já se passaram mais de 40 anos e esta citação 
de Gérson sintetiza até hoje o jeitinho brasileiro de 
fazer o errado parecer certo. E, a partir dali, dé-
cada de 70, a vontade de querer levar vantagem 
em tudo contaminou os discursos, as relações e 
ações do povo brasileiro.
A frase está totalmente enraizada na cultura po-
pular, pois virou sinônimo de que levar vantagem 
acima de tudo é o certo, sem respeitar códigos 
éticos ou morais.
O errado é o certo, e o certo é o errado!!!
Infelizmente, vivemos este momento a ferro e 
fogo.
Muitos querem levar vantagem e levam isto como 
estilo de vida...
É uma pena, pois ainda hoje no mercado interna-
cional somos vistos como chacota, como país da 
corrupção, país sem ética etc...
Até no cinema somos mencionados... 
Com o filme “A LAVANDERIA”, lançado em se-
tembro de 2019, que tem a sua produção tragi-
cômica executada pela dupla central da questão: 
os advogados Jurgen Mossack (Gary Oldman) e 
Ramón Fonseca (Antonio Banderas), donos do 
escritório de advocacia panamenho Mossack 
Fonseca, responsável por comandar empresas 
offshore. Ellen (Meryl Streep) é o fio condutor da 
trama e mostra que o esquema de fraudes afetou 
também pessoas comuns. A protagonista perde 
o marido em um acidente de barco em Nova York. 
Quando descobre que a seguradora que pagaria 

as indenizações dos familiares afetados é uma 
empresa fantasma, ela passa a seguir rastros 
deixados pelos advogados do Panamá. Antonio 
Banderas reproduz o absurdo momento em que 
Fonseca esbraveja para a imprensa sobre as do-

Muitas perdas!!!
Somos o país da lavagem de dinheiro, da pro-
pina, da propina com lobby, da propina policial, 
da propina política, propina moral e da total falta 
de ética...
Ética! Que ética???
A ética é uma área do conhecimento que tem 
como objetivo a investigação das ações humanas 
e seus princípios orientadores, princípios morais.
Toda cultura e toda sociedade é baseada em va-
lores definidos a partir do que é o bem e o mal, o 
certo e o errado.
Estas interpretações são fundamentadas em va-
lores morais socialmente construídos e cabe à 
ética se dedicar ao estudo destes valores.
Vivemos um momento único em nossas vidas.
Momento este que não conseguimos imaginar...
Somos o país do jeitinho brasileiro.
Jeitinho de armar em cima de tudo e de todos.
Quem já não furou uma fila?
Quem já não usou a fila de idosos, gestantes e de 
portadores especiais?
Quem não rouba a energia da Light?
Quem não rouba a Águas do Rio?
Quem não subornou um policial?
Quem não devolveu o troco que recebeu errado?
Quem já achou um dinheiro e não devolveu (nem 
tentou)?
Quem não avançou um sinal de trânsito? Fechou 
um cruzamento? Estacionou em um local proibi-
do? Uma vaga especial? Dirige no acostamento 
das Rodovias Estaduais?
Quem não encontrou um celular e não devolveu?
Quem não vendeu seu voto??? E este foi o pior.... 
pois os eleitos por você estão no poder!!!
Este é o povo do jeitinho brasileiro.
O jeitinho de levar vantagem em tudo!!!
O que será, ou melhor, qual será o futuro dos nos-

ações vindas da Odebrecht e aceitas pelo Presi-
dente Varela: “... que se ele estivesse mentindo, 
que caísse um raio em sua cabeça”. Como mos-
tra o filme, a dupla ficou detida por apenas três 
meses e acabou liberada pela Justiça panamenha 
com o pagamento de uma fiança de 500.000 dó-
lares cada um. 
É por isto que estamos perdendo cada vez mais 
a nossa credibilidade no mercado internacional...
O que significa isto de verdade?
Significa que, cada vez mais, empresas multina-
cionais, que estão atuando em nosso território, 
nosso Brasil, não queiram investir mais aqui...; 
que novas empresas não vão querer vir para o 
nosso país e, o pior, algumas simplesmente irão 
fechar e vão embora...
O desemprego continua...
Ainda há instabilidade econômica...
Atraso no conhecimento tecnológico nos últimos 
20 anos....

E vamos de 4ª edição de nossa querida revista e começo do 2º trimestre de 2023.
Infelizmente, vamos ver ainda muitos estragos causados por todas as mazelas deixadas como legado por nossos homens públicos dos últimos 40 anos, 

feitos pela direita e pela esquerda...
E realmente...
Nosso País...
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“AMNI: a nossa Casa”

Marco Antonio 
B. Nunes

ESCRITO POR:

• Gestor AMNI
• BN Consultoria

sos filhos?
Qual será o nosso legado, no meio deste modo 
enraizado de levar vantagem em tudo e, acima 
de tudo, sem respeitar códigos éticos ou morais?
Tenho pena de nossos filhos!!!
Este texto foi escrito em abril de 2021, fizemos 
pequenas atualizações....
Passaram 02 anos e nada mudou...
Enfim, este texto continua atualíssimo.
Que Deus realmente proteja nossas famílias...
E vamos de AMNI!
Lembramos mais uma vez que a sua Casa AMNI 
está aqui para apoiá-lo e ajudá-lo.
O Projeto do nosso Ciclo de Gestão (sofrendo 
grandes mudanças) está de vento em polpa e co-
meça em julho. Contamos com a sua presença!
E vamos ao mundo...
Continuamos com a Guerra entre a Rússia e a 
Ucrânia, e continuamos considerando que esta 
guerra é uma vergonha mundial...
O vírus da Covid-19 segue ainda em circulação 
no Brasil e em todo o mundo.
A campanha de vacinação, com as novas vacinas 
Covid-19 do tipo bivalente, que protegem contra 
a variante Ômicron original e a variante BA1, está 
aí. Vá ao posto e faça a sua parte.
Vamos nos vacinar...
Tomar as doses de reforço...
Não podemos baixar a guarda...
Pois todos se vacinando, aumenta a imunização 
geral.

E vamos de Projeto: “Empresa parceira e 
amiga da AMNI”...
Depois de tudo que sempre falamos e mos-
tramos sobre a nossa Casa e este momen-
to tão difícil que todos estamos vivendo... 
contamos muito com o seu apoio, seja uma 
empresa parceira e amiga de nossa Casa. 
Nestes tempos difíceis, precisamos de sua 
ajuda para manter a nossa Casa viva, nossa 
revista viva... doe... faça uma contribuição 
e ajude a nossa Instituição. Seja nosso par-
ceiro, assim ajudaremos na divulgação 
de sua empresa para nossos associados 
e nossa rede de relacionamentos... para 
maiores informações, fale com o nosso Ad-
ministrador, Marco Antônio:
WhatsApp: +552197517301

Use e abuse desta Casa!
Ela é a sua Casa...
Ela está aqui por você e para você!
Quer colaborar com a revista? Com matérias?
Eventos???
Estaremos aqui sempre à sua disposição!!!
AMNI, a Casa do Médico para o Médico!!!
Deus nos proteja e ilumine as nossas mentes 
e corações!!!
AMNI
ADMINISTRAÇÃO
Triênio 2020/2023
“A CASA DO MÉDICO PARA O MÉDICO."
 A sua disposição! Sempre!
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DIRETORIA

Dr. Alex Serpa 
Biazucci

ESCRITO POR:

Primeiro-Secretário
AMNI

LEI N.º 9.878/2022

Hoje venho abordar um tema que talvez pou-
cos tenham conhecimento, vamos falar so-

bre a LEI de N.º 9.878/2022.
“Fica assegurado o direito das mulheres de te-
rem acompanhantes, uma pessoa de sua livre 
escolha, nas consultas e exames em geral e nos 
estabelecimentos públicos e privados de saúde 
no Estado do Rio de janeiro.”
Esta Lei é muito impor tante para as mulhe-
res, principalmente após fato ocorrido no 
nosso Estado, garantindo a sua segurança e 
integridade; mas também temos que brigar 
para ela ser aprimorada, pois pessoas, que 
não frequentam ambientes hospitalares e não 
estão preparadas para assistir determinados 
procedimentos, podem passar mal, podendo 
interromper um procedimento ou até mesmo 

Dr. Alex Serpa Biazucci - MINI CV:
Ortopedia – Traumatologia — Me-
dicina do Esporte – Clínica de Dor
CRM: 52.701.31-9 / RQE 11866
Member of I.S.A.K.O.S. - Interna-
tional Society of Arthroscopy, Knee 
Surgery & Orthopedic Sports Medi-
cine
Membro da S.L.A.R.D. - Sociedade 
Latino-Americana de Artroscopia, 
Cirurgia do joelho e Medicina Des-
portiva
Pós-Graduado em Medicina do Es-
porte
Pós-Graduado em Auditoria Médica
MBA em Gestão Hospitalar
Membro da SOBRAMID (Sociedade 
Brasileira de Medicina Intervencio-
nista da dor)
Membro da SBED (Sociedade Brasi-
leira para estudo da dor)
Coordenador da representação do 
CREMERJ de Nova Iguaçu.

contaminar um procedimento por falta de co-
nhecimento e preparo, colocando a vida do 
paciente em risco.
Nós, como médicos, repudiamos fatos isolados 
como o que aconteceu, apoiamos a Lei de Pro-
teção à Mulher e pedimos aprimoramento des-
ta a fim de garantir a integridade da paciente e 
também a integridade do procedimento, com o 
menor risco possível.
Por isto, temos que criar a rotina padrão e o pro-
cedimento para a total segurança das mulheres 
e de todos.
É a hora da união de todos.
O assunto merece ser realmente discutido, estu-
dado, para que tudo ocorra da melhor maneira 
possível para o médico e principalmente para as 
mulheres.
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Dr. Paulo 
Sergio 
Perelson

ESCRITO POR:

Oncologista

ONCOLOGIA

COMBATER O CÂNCER É UMA MISSÃO DE TODOS: SAIBA 
COMO OS HÁBITOS DO DIA A DIA PODEM DIMINUIR O RISCO 

DE DESENVOLVER A DOENÇA

O câncer é uma doença que atinge mais de 200 
tipos. Seu início se dá quando células de deter-
minada área do corpo começam a se multiplicar 
de forma acelerada e descontrolada, acarretando 
o crescimento de um ou vários tumores. Estes 
tumores podem, então, se espalhar para tecidos 
que não são o de origem. A esta disseminação 
dá-se o nome de metástase.
Uma estimativa realizada pelo Instituto Nacional 
de Câncer (Inca) informou que, em cada ano do 
triênio 2020-2022, surgirão cerca de 625 mil 
novos casos de câncer no país. Este dado de-
monstra um alto número de brasileiros que são 
atingidos pela doença todos os anos.
No dia 08 de abril, é celebrado o Dia Mundial de 
Luta Contra o Câncer. Por isto, vamos detalhar as 
possibilidades de prevenção com hábitos saudá-
veis de vida, além da importância do diagnóstico 
precoce.
Como se adquire o câncer?
A doença pode se desenvolver a partir de estí-
mulos internos, que dizem respeito ao organismo 
do próprio paciente; ou externos, relacionados ao 
ambiente em que se vive. Há ainda a possibilida-
de de ter câncer por uma modificação genética 
celular sem causa específica.
Vejamos alguns exemplos destes fatores: 
Fatores internos:
- Alterações genéticas hereditárias;
- Problemas hormonais;
- Comprometimento do sistema imunológico;
- Envelhecimento natural;
Fatores externos: 
- Infecções;
- Exposição à radiação e/ou produtos químicos;
- Exposição excessiva ao sol;
- Tabagismo;
- Sedentarismo;
- Dieta inadequada, rica em alimentos ultrapro-
cessados e gorduras.
E por que o sistema imunológico não combate as 
células cancerígenas?
O corpo humano possui diversos mecanismos 
para lidar com o câncer ainda em estágios primi-
tivos de formação, como os mecanismos de re-
paro de DNA das células e o sistema imunológico 
e seu ataque a corpos estranhos. 
Porém, esta defesa pode falhar, uma vez que as 
células alteradas têm o poder de se camuflar, 
passando despercebidas. Quando as células can-
cerosas conseguem formar um tumor, o sistema 
imunológico pode não conseguir mais combatê-
-las.
E como podemos prevenir o câncer?
Mesmo com o risco de desenvolver o câncer de 
maneira aleatória, existem algumas medidas que 
podem ser tomadas para diminuir os fatores de 

risco. Uma das neoplasias mais comuns no Bra-
sil, o câncer de pele, é prevenível por meio da não 
exposição solar entre 10h e 16h. Outra opção é a 
exposição protegida com chapéus, protetores so-
lares e outros acessórios que bloqueiam a ação 
do sol na pele.
Veja algumas outras dicas:
- Alimente-se de forma saudável - Uma alimenta-
ção adequada inclui frutas, legumes, verduras e 
fibras. Esta última, inclusive, ajuda na eliminação 
de impurezas do organismo. Você deve evitar os 
alimentos prontos, como enlatados, salgadinhos 
e fast-food, por exemplo, que contêm altas con-
centrações de açúcar, sal, gorduras e substân-
cias cancerígenas, como nitritos e nitratos.
- Pratique exercícios físicos regularmente - Além 
de liberar endorfina, o hormônio do bem-estar, 
os exercícios físicos também ajudam a controlar 
o peso, fator de risco para desenvolvimento do 
câncer. Não é necessário aderir a uma modalida-
de específica: qualquer forma de movimentar o 
corpo vale, como caminhadas, aulas de dança ou 
andar de bicicleta.
- Não fume - O tabaco libera cerca de 7.000 
substâncias químicas no ar. Ao suspender o uso 
do cigarro, é possível evitar o câncer de pulmão, 
laringe, esôfago, entre outros. Se necessário, 
busque ajuda para se livrar do vício.
- Evite exposição a agentes químicos - Certos ti-
pos de atividade laboral exigem que o trabalhador 
tenha contato com alguns agentes cancerígenos. 
Por isto, diminuir este contato e utilizar equipa-
mentos de segurança é indispensável para evitar 
o adoecimento.
- Vacine-se contra a hepatite B e o HPV - Ao tomar 
a vacina contra o HPV (Papilomavírus humano), 
homens e mulheres estão se prevenindo contra 
os cânceres desenvolvidos a partir da infecção 
com este vírus, como o câncer de colo de útero 
e o câncer de pênis, por exemplo. Já a hepatite 
B está relacionada ao câncer de fígado, por isto, 
a vacina contra a doença se faz necessária na 
prevenção contra este tipo de câncer.
Mas existe prevenção contra todos os tipos de 
câncer?
Infelizmente, não. Apesar disto, é possível iden-
tificar outros cânceres de forma precoce, o que 
auxilia na evolução do tratamento. Sinais e sinto-
mas devem sempre ser reportados aos médicos. 
Além disto, existem protocolos que norteiam al-
gumas diretrizes para a realização de exames de 
rastreio do câncer. Veja alguns exemplos:
- Câncer de mama - mamografia, para mulheres 
entre 50 e 69 anos, a cada dois anos.
- Câncer de intestino - exame de sangue oculto 
nas fezes, anualmente, para pessoas acima dos 
50 anos.

Fontes: 
https://www.gov.br/ans/pt-br/assuntos/noticias/quali-
dade-da-saude/8-de-abril-luta-contra-o-cancer
http://www.oncoguia.org.br/conteudo/causas-do-can-
cer/80/1/
https://www.msdmanuals.com/pt-br/casa/c%-
C3%A2ncer/considera%C3%A7%C3%B5es-gerais-so-
bre-o-c%C3%A2ncer/defesas-contra-o-c%C3%A2n-
cer
h t t p s : / / w w w . g o v . b r / i n c a / p t - b r / a s s u n -
t o s / c a n c e r / c o m o - s u r g e - o - c a n c e r / c o -
mo-o-organismo-se-defende#:~:text=A%20
integridade%20do%20sistema%20imunol%C3%B-
3gico,exemplos%20de%20mecanismos%20de%20
defesa.
h t t p s : / / w w w. c a s a d a c i e n c i a . c o m . b r / s i s t e -
ma-imunologico-e-o-cancer/#:~:text=As%20nos-
sas%20c%C3%A9lulas%20de%20defesa,impedir%20
o%20crescimento%20do%20tumor.
https://www.gov.br/inca/pt-br/assuntos/causas-e-pre-
vencao-do-cancer/como-prevenir-o-cancer
https://www.inca.gov.br/noticias/confira-recomen-
dacoes-do-ministerio-da-saude-para-o-rastreamen-
to-do-cancer-de-mama#:~:text=A%20mamogra-
fia%20de%20rastreamento%20%E2%80%93%20
exame,existe%20maior%20incerteza%20sobre%20
benef%C3%ADcios.
https://bvsms.saude.gov.br/cancer-de-intestino/
https://www12.senado.leg.br/noticias/infomate-
rias/2022/11/novembro-azul-recomenda-exames-da-
-prostata-para-prevencao-de-cancer

- Câncer de próstata - exame de toque, anual-
mente, a partir dos 50 anos.
- Câncer de pulmão - tomografia computadoriza-
da para fumantes e ex-fumantes, com periodici-
dade definida pelo médico.
Cuidar bem de você mesmo é fundamental. Man-
tenha-se saudável e, caso necessário, faça os 
exames de rotina. Sua saúde agradece!
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ORTOPEDIA

Dr.ª Luma 
Duarte Barbosa

ESCRITO POR:

Ortopedista

Para maiores informações e consultas:
CONI (Clínica Ortopédica Nova Iguaçu)
Rua Quintino Bocaiuva, 77 – Centro / NI
Recepção de Consulta: (21)989880310

LINFOMA
O sistema linfático pode dar origem a um cân-

cer, o Linfoma. Este sistema consiste em 
uma rede complexa de vasos linfáticos, nódulos 
(ou linfonodos) e ainda outros órgãos linfoides, 
que são responsáveis pelo transporte de linfóci-
tos (glóbulos brancos), entre outras substâncias, 
para todas as partes do corpo. Ou seja, os va-
sos linfáticos se distribuem por todo o corpo e 
recolhem o líquido dos tecidos que não retornou 
aos capilares sanguíneos, filtrando-os e recondu-
zindo-os à circulação sanguínea. Sendo assim, 
também é um importante componente do sis-
tema imunológico, pois colabora com glóbulos 
brancos para proteção contra bactérias e vírus 
invasores. 
A doença pode se desenvolver nos linfonodos, 
encontrados em várias partes do corpo, princi-
palmente na axila, na região cervical e na região 
inguinal. Existem dois tipos de linfomas, linfoma 
de Hodgkin e linfoma não-Hodgkin. Eles diferem 
entre si pelos tipos de células encontradas à mi-
croscopia, pelo comportamento biológico e pela 
resposta à terapia. Além dos linfonodos, outros 
órgãos também podem ser acometidos por este 
tipo de câncer, especialmente quando em está-
gios avançados. O linfoma ósseo é um exemplo 
desta patologia, podendo ser primário do osso ou 
secundário (foco metastático).
Na maioria dos casos, a causa do linfoma não 
é conhecida. Seu início pode ser resultado de 
mudanças nos genes de linfócitos. Esta altera-
ção nos genes poderia interferir na divisão ou 
morte celular. O surgimento do linfoma também 
pode estar relacionado a alguns tipos de infec-
ções virais ou bacterianas, que afetam o sistema 
imunológico. Como os demais tipos de câncer, 
o linfoma não é contagioso. Existem vários sub-
tipos de linfomas, muitos oncologistas agrupam 
os tipos de linfoma de acordo com a velocidade 
de crescimento e progressão da doença, como 
de baixo ou alto grau, levando em consideração o 
padrão da biópsia do linfonodo feita ao microscó-
pio e o tipo celular predominante dos linfócitos (T 

ou B). Os mais comuns são o linfoma de Hodgkin 
e os linfomas não-Hodgkin.
Os sintomas são os mais variados, entretanto os 
mais comuns são: cansaço ou fraqueza, febre, 
sudorese, perda de peso, dores no corpo, ema-
grecimento, além do aparecimento de nódulos no 
corpo. O diagnóstico geralmente é feito através 
de biópsia do linfonodo (ou órgão acometido). 
Além do exame físico, exames de imagens tais 
como: Tomografia computadorizada do tórax e 
abdome, radiografia do tórax, PET Scan, exames 
laboratoriais e biópsia da medula óssea são úteis 
para o diagnóstico. 
O tratamento é variado e depende do tipo de 
linfoma do paciente. Em geral é realizado com 
quimioterapia, mas a radioterapia também pode 
ser empregada. O transplante de medula óssea 
geralmente é reservado para pacientes com 
doença refratária. Nos casos de linfoma ósseo 
o tratamento cirúrgico para ressecção da lesão 
pode ser indicado de acordo com a localização 
do tumor. 
O prognóstico é bastante variável dentro de cada 
grupo, e deve, portanto, ser avaliado individual-
mente.
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INFORME UNIMED
UNIMED NOVA IGUAÇU ELEGE DIRETORIA COM 

99,5% DOS VOTOS
Com 99,5% dos votos válidos Joé Gonçalves 

Sestello é reeleito Diretor Presidente da Coo-
perativa. Jorge Luiz Gonçalves Andrade e Carlos 
Alberto Vianna se mantêm na Vice-Presidência e 
na diretoria Administrativa, respectivamente. Na 
diretoria Econômico-Financeira assume o coope-
rado Christian Campos Ferreira. A nova diretoria 
executiva da Unimed Nova Iguaçu foi eleita em 
Assembleia Geral Ordinária realizada no dia 27 de 
março para o quadriênio 2023/2027. 
Foram aprovadas por unanimidade as contas de 
2022 pelos cooperados participantes. A assem-
bleia também debateu outros temas de interesse 
da singular. Os demais membros do Conselho de 
Administração, bem como novos integrantes do 
Conselho Técnico e do Conselho Fiscal também 
foram eleitos.
– Tivemos uma eleição 100% eletrônica e pre-
sencial com total transparência e obtivemos 
uma votação expressiva. Este resultado mostra 
a confiança que os cooperados depositam em 
nosso gerenciamento e representa também uma 
enorme responsabilidade. Agradecemos todo 
o apoio recebido pelos nossos médicos coo-
perados, bem como pelos principais líderes do 
Sistema Unimed. Perseveraremos com o foco 
na gestão responsável, inovadora, transparente 
e participativa com o propósito de entregarmos 
uma Cooperativa ainda mais próspera – destaca 
Joé Sestello.

COMPOSIÇÃO DOS CONSELHOS:

Conselho de Administração:
• Dr. Paulo Roberto Pereira de Sant'Ana – 

Membro Vogal 
• Dr. Wendell Severonico Higino – Membro 

Vogal
• Dr. Marcio Luiz da Cunha Filho – Membro 

Vogal
• Dr. Paulo Arthur Gomes dos Santos – Mem-

bro Vogal
• Dr. Harleson Soares Vieira – Membro Vogal

Conselho Fiscal:
• Dr. Erick Cesar Mercês – Efetivo (eleito com 

167 votos)
• Dr. Ricardo Carneiro Mello – Efetivo (eleito 

com 150 votos)
• Dr. Neder Coelho Benito – Efetivo (eleito com 

112 votos)
• Dr. Alex Serpa Biazucci – Suplente (88 votos)
• Dr.ª Fernanda Cristina Teixeira Rodrigues – 

Suplente (67 votos)
• Dr.ª Alessandra Ferreira Barbosa – Suplente 

(65 votos)

Conselho Técnico:
• Dr. Paulo Cesar Rubem dos Santos – Efetivo 

(eleito com 148 votos)
• Dr. Glaucio Borges Moraes – Efetivo (eleito 

com 141 votos)
• Dr. Fabio dos Santos Barbosa – Efetivo (eleito 

com 111 votos)
• Dr. Leandro Figueiredo Vianna – Efetivo 

(eleito com 91 votos)
• Dr. Fabiano Bastos Tavares – Efetivo (eleito 

com 79 votos)
• Dr. Marcelo Marques de Almeida– Efetivo 

(eleito com 65 votos)

Jorge Luiz Gonçalves Andrade, Christian Campos Ferreira, Joé Gonçalves Sestello e Carlos Alberto Vianna assu-
mem nova gestão na Unimed Nova Iguaçu

Médicos cooperados aprovam contas de 2022 por unanimidade

O Presidente apresenta as principais informações da 
Cooperativa

Diretores e os cooperados da comissão de eleição, 
Adilson Tavares (à esq.), Thales da Silva e Joaquim 
Taranto

Médicos cooperados participam da votação 100% 
eletrônica e presencial

AGO debate projetos prioritários para o próximo 
mandato 



11AMNI |ABRIL 2023

DIRETORES PARTICIPAM DO 3º CONGRESSO 
NACIONAL DO SISTEMA UNIMED

Nas diversas palestras que participamos o tema 
sinistralidade (custo assistencial da operadora) 
foi um dos pontos de destaque. Sem dúvida, este 
é um dos principais desafios da atualidade para 
qualquer corporação que atue na saúde suple-
mentar. E o congresso está sendo um excelente 
espaço para troca de expertises e de conheci-
mento ao que há de mais inovador em tecnologia 
de gestão e assistência humanizada – comenta o 
Presidente, Joé Gonçalves Sestello.
Em sua terceira edição, o congresso focou na 
inovação entre as áreas relacionadas à Atenção à 
Saúde, Serviços Próprios, Regulação e Auditoria 
em Saúde, além da Tecnologia da Informação. O 
evento ocorreu nos dias 04 e 05, em São Paulo.

Jorge Luiz Gonçalves Andrade, Joé Gonçalves Sestello, Omar Abujamra Junior (Presidente da Unimed do Brasil) 
e Christian Campos Ferreira 

MÉDICA COOPERADA E EQUIPE MULTIDISCIPLINAR 
FALAM SOBRE SAÚDE DOS RINS

Debater a saúde dos rins, a importância da ado-
ção de hábitos saudáveis e diagnóstico precoce. 
Estes foram alguns pontos abordados no evento 
gratuito e multidisciplinar promovido pela Unimed 
Nova Iguaçu, através do Núcleo de Atenção à 
Saúde, no dia 23 de março, no auditório da Asso-
ciação Médica de Nova Iguaçu. O encontro con-
tou com a palestra da Nefrologista e cooperada 
Ana Paula de Magalhães Nunes.  
– Fiquei muito feliz com o convite e em saber 
que teríamos um debate com a interação de uma 
equipe multiprofissional. Precisamos massificar 
as informações preventivas e orientar sobre o 

A cooperada Ana Paula dá orientações e tira dúvidas dos partici-
pantes 

Cuidar da saúde mental dos pacientes foi o destaque da palestra da Psicóloga Adriana Iannelli 

A Fisioterapeuta Michelle Calado conduziu alguns exercícios de 
alongamento 

Evento promovido pela Unimed Nova Iguaçu foi gratuito e aberto ao público

diagnóstico precoce para evitar as complicações 
da doença renal. E este tratamento não é exclusi-
vo do médico nefrologista, pois envolve nutricio-
nista, fisioterapeuta, enfermeira, psicólogo. Então 
é muito gratificante integrar esta iniciativa da Uni-
med Nova Iguaçu – destaca Ana Paula.
A coordenadora do NAS, Adkellen Beatriz, ressal-
tou a relevância da discussão do tema. “Conforme 
dados apresentados pela nossa cooperada, a do-
ença renal crônica afeta cerca de 18 milhões de 
pessoas no país. Por isto, organizamos um encon-
tro com uma médica especialista e a nossa equipe 
formada por psicóloga, enfermeira, nutricionista e 

fisioterapeuta. Todos estes profissionais são es-
senciais no cuidado deste paciente”, esclarece.  
E a maneira simples e clara das apresentações foi 
um diferencial para o casal Maria Inez da S. Hen-
rique e Iranildo da Silva Henrique. Ela já integra 
os programas do NAS e o marido pela primeira 
vez participou de um evento. “Tudo foi muito bem 
explicado e construtivo para aprendermos um 
pouco mais. A forma clara e objetiva com que 
a médica falou me motivou a me cuidar mais e 
refletir sobre alguns hábitos. Saio daqui motivado 
a dar mais atenção à minha saúde. Parabéns Uni-
med pela iniciativa”. 
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INFORME UNIMED

COOPERATIVA FORTALECE PARCERIA COM 
PARACAMBI

Com o propósito de estreitar o relacionamento 
estratégico com os municípios da Baixada 

Fluminense que integram a área de cobertura e 
expandir as boas práticas ESG (Ambiental, Social 
e Governança), o Diretor Administrativo, Carlos 
Alberto Vianna, representando a diretoria executi-
va, fez a doação de dois computadores à Secre-
taria de Assistência Social da Prefeitura de Para-
cambi. A Prefeita, Lucimar Cristina da S. Ferreira, 
prestigiou a entrega e assinou o termo de cessão. 
Participaram também do encontro a Secretária 
Municipal de Assistência Social, Rosiane B. Fia-
lho, o coordenador de Comunicação e Marketing 
da Unimed Nova Iguaçu, Márcio Baptista, e a As-
sistente social da Cooperativa, Caroline Coutinho.
Segundo a Prefeita, os equipamentos serão insta-
lados em unidades sociais da cidade e facilitarão 
o trabalho desenvolvido junto à população. Ela 
agradeceu mais uma vez a presença da Unimed 
Nova Iguaçu e enalteceu a parceria. “É de extre-
ma relevância incentivar a parceria público-priva-
da. Enquanto poder público, nós reconhecemos 
as nossas dificuldades e limitações, e contar com 

A Prefeita Lucimar Ferreira (centro), ao lado do 
Diretor da Unimed, Vianna: parceria vem trazendo 
benefícios à cidade 

Vianna e Prefeita Lucimar assinam termo de doação

MUNICÍPIO DE QUEIMADOS RECEBE DOAÇÃO 
DE COMPUTADOR

Equipamento será instalado no ônibus do CRAS itinerante

As atividades realizadas pelo ônibus itinerante 
do Centro de Referência de Assistência Social 

(CRAS) da Secretaria de Assistência Social da 
Prefeitura de Queimados passarão a ser informa-
tizadas. A novidade foi possível graças à doação 
de um computador pela Unimed Nova Iguaçu ao 
programa, com o objetivo de facilitar o cadas-
tramento da população beneficiada. A entrega 
foi feita pelo Diretor Administrativo da Unimed, 
Carlos Alberto Vianna, ao Chefe de gabinete, Leo 
Peclat – representando o Prefeito Glauco Kaizer 
–, e à Secretária Municipal de Assistência Social, 
Cristiane Lamarão. A ação também foi acom-
panhada pelo coordenador de Comunicação e 
Marketing, Márcio Baptista, e pela Assistente so-
cial Caroline Coutinho.
"Estamos honrados com esta parceria entre a 
Prefeitura e a Unimed. Vejo com bons olhos este 
relacionamento até porque já fui Secretário de 
Saúde há quase 20 anos e tenho ciência das de-
mandas da pasta. Quando o poder público não 
consegue viabilizar todos os seus projetos, é 
imprescindível contar com o apoio e darmos as 
mãos à iniciativa privada. Esta parceria é funda-
mental para proporcionamos o melhor ao nosso 
munícipe", explica Leo.
Segundo o Diretor Administrativo da Unimed Nova 
Iguaçu, Carlos Alberto Vianna, as ações que en-
volvem a sociedade já fazem parte dos princípios 
do cooperativismo, assim como as boas práticas Márcio Baptista (à esq.), Leo Peclat, Caroline Coutinho, Cristine Lamarão e o Diretor Vianna 

o empresariado faz toda a diferença, pois esta 
união possibilita que os projetos se concretizem 
para a população. A Unimed Nova Iguaçu está de 
parabéns e vem demonstrando o seu empenho 
em ter este olhar sensível para aqueles que mais 
precisam”, observa. 

ESG (sigla em inglês que representa a sustenta-
bilidade ambiental, social e de governança corpo-
rativa) que a Unimed vem consolidando. “Quando 
desenvolvemos eventos de promoção da saúde 

e prevenção de doenças, ou fazemos doações 
desta natureza, estamos exercendo o nosso pa-
pel de responsabilidade em uma das oito cidades 
da área de cobertura da Cooperativa”. 
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O PROTAGONISMO DO ATENDIMENTO DOMICILIAR 
NA SAÚDE SUPLEMENTAR

Por Christian Campos Ferreira*

O atendimento domiciliar é uma forma de assistência 
à saúde que se baseia em levar o cuidado médico 

e de enfermagem à casa do paciente. Esta modalidade 
de assistência tem ganhado cada vez mais protagonis-
mo, especialmente em casos de crônicos e idosos, que 
muitas vezes não têm condições de se deslocarem até 
uma unidade de saúde. 
Para ser elegível, o enfermo precisa passar por uma 
avaliação preliminar baseada nas suas condições clí-
nicas. É relevante ressaltar que este investimento pode 
trazer benefícios tanto para as operadoras de planos 
de saúde quanto aos pacientes. Além de diminuir os 
gastos com internações, muitas vezes desnecessárias, 
bem como reduzir o tempo de permanência hospitalar, 
o atendimento domiciliar pode melhorar a qualidade de 
vida dos pacientes, proporcionar maior satisfação e 
melhor acolhimento, bem como mitigar o risco de in-
fecções e complicações do quadro de saúde.
O modelo tem se mostrado uma importante estratégia 
no atual cenário epidemiológico das doenças crônicas 
degenerativas, como Diabetes Mellitus, Hipertensão, 
doenças pulmonares e cardíacas, entre outras. Isto 
porque estas patologias exigem um monitoramento 
constante e, em muitos casos, complexo, que pode ser 
facilitado por meio da assistência domiciliar à saúde. 
O aumento da adesão dos pacientes aos tratamen-
tos prescritos também é outra grande vantagem. Isto 
porque a presença de um profissional de saúde na 
residência do paciente pode incentivar a continuidade 

* Christian Campos Ferreira é Cirurgião Pediátrico, 
diretor Econômico-Financeiro da Unimed Nova Iguaçu, 
MBA em Gestão Hospitalar pela Faculdade Unimed, 
Pós-graduado em Gestão Hospitalar pela ENSP/
Fiocruz, Pós-graduado em Gestão pela Experiência do 
Paciente pela Faculdade Unimed. 

dos cuidados e o seguimento das orientações médicas 
corretamente. Por dispor de uma equipe de saúde ca-
pacitada é possível também identificar precocemente 
sintomas de agravamento da enfermidade e adotar me-
didas profiláticas, evitando a necessidade de internação 
hospitalar, que podem ser caras e demoradas.
Em termos estatísticos, vale destacar alguns dados. 
Um estudo realizado pelo Hospital Israelita Albert Eins-
tein mostrou que o atendimento domiciliar reduziu em 
51% a demanda de internação hospitalar em enfermos 
idosos. O serviço pode auxiliar no processo de recu-
peração dos pacientes ao permitir que permaneçam 
próximos das suas famílias e dos seus entes queridos, 
diminuindo o estresse emocional e a ansiedade asso-
ciados à hospitalização. A assistência em domicílio é 
também mais econômica, principalmente, para porta-
dores de doenças crônicas ou que precisem de terapias 
paliativas. Pesquisas da Agência Nacional de Saúde 
Suplementar (ANS) mostram queda de até 85% dos 
gastos comparados à internação hospitalar. 
Com relação à sustentabilidade, o atendimento domici-
liar pode colaborar para garantir o equilíbrio do sistema 
de saúde em geral, mitigando a pressão sobre os hos-
pitais e permitindo que os recursos sejam direcionados 
a outros tipos de cuidados. Além disto, podemos consi-
derar o incremento da eficiência da assistência à saúde 
a partir da redução do tempo de espera para atendi-
mento, permitindo um acolhimento mais personalizado 
e adaptado às necessidades individuais.
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Rua Expedicionários, nº 62, 
2º andar - Centro

São João de Meriti
Rua Pedro Alvares Cabral, nº 256,

lojas F e G - Centro

Nilópolis

Avenida Benjamim Pinto Dias, 
868 - Centro

Belford Roxo
Avenida Presidente Vargas, 

108 - Centro

Duque de Caxias 

COM ATENDIMENTO ESPECIALIZADO EM NOVA IGUAÇU

MODERNIDADE E TECNOLOGIA 
EM MEDICINA LABORATORIAL

CENTRAL DE ATENDIMENTO: 
www.riolabor.com.br21 2594-9366 PARTICULAR 

COM PREÇOS 
ESPECIAIS

Rua Dom Walmor, 383 sala 408
 Centro (Prédio da Polícia Federal)

Nova Iguaçu I NOVO
ENDEREÇO
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Dr. Renato 
Ramos Pinheiro

ESCRITO POR:

Endocrinologista

ENDOCRINOLOGIA 

DISTÚRBIO DO SONO
Dormir mal aumenta o risco e a gravidade de 

AVC, mostra estudo. Pesquisadores de 32 
países analisaram questionários preenchidos por 
mais de 4000 participantes.
Distúrbios do sono aumentam o risco de AVC 
(Acidente Vascular Cerebral) e contribuem para 
o crescimento da gravidade da emergência. A 
conclusão e resultado de um trabalho feito por 
pesquisadores de 32 países, publicado na revista 
científica INTERNACIONAL NEUROLOGY, joga uma 
nova luz sobre a relação entre comprometimento 
do repouso noturno e o risco de derrame.
ALVARO AVEZUM, Diretor do Centro de Pesquisa 
do Hospital Alemão Oswaldo Cruz e um dos auto-
res do trabalho, afirma que a descoberta pode aju-
dar no desenho de estratégias para prevenir o pro-
blema, que é a segunda principal causa de morte 
no Brasil. Nos resultados do estudo, os pesquisa-
dores observam que a presença cumulativa dos 
problemas para dormir estudados pode aumentar 
a gravidade do acidente vascular em 160%.
Outro estudo publicado pelos mesmos pesquisa-
dores mostra que mitigar fatores de risco evita 
09 em cada 10 dos óbitos causados pela doença 
no mundo. São elas: hipertensão, sedentarismo, 
níveis elevados de colesterol, má alimentação, 
obesidade, fatores psicossociais, tabagismo, 
problemas cardíacos, consumo de álcool e dia-
betes.
Coordenador do Serviço de Neurologia Vascular 
do Hospital de Clínicas da UNICAMP (Universida-
de de Campinas), WAGNER AVELAR afirma que 
o desconhecimento sobre a doença é o principal 
motivo para a sua gravidade. O especialista cha-
ma a atenção para a importância da prevenção, 

que envolve mudanças no estilo de vida para 
manter o mal súbito longe do radar... parar de 
fumar, combater o sedentarismo com atividade 
física regular, evitar excesso de bebida alcoólica, 
controlar o sobrepeso e adequar a alimentação, 
são algumas delas. Melhorar qualidade do sono 
também.
Durante uma noite bem dormida, uma série de 
reparações ocorre no nosso corpo. Existem flu-
tuações hormonais, que podem inclusive ajudar 
a desobstruir vias sanguíneas onde há acúmulo 
de colesterol.
Cuide de seu sono e de sua saúde!!!
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Dr. Maurício De 
Souza Rocha 
Júnior

ESCRITO POR:

Presidente do Departa-
mento de Cardiologia 
Clínica – SBC – RJ

CARDIOLOGIA

UM BREVE COMPARATIVO ENTRE 
ANTICOAGULANTES DE AÇÃO DIRETA 
(DOACS) NA FIBRILAÇÃO ATRIAL (FA)

Realizou-se recentemente em Israel (Janeiro-
-2023-Clalit Health Services) uma revisão 

comparativa entre três DOACS utilizados na pre-
venção de fenômenos tromboembólicos na FA.
Não foi visto o CHADS VASC 2, idade e sexo. 
Foram analisados 35101 pacientes em uso de 
Apixabana, 5770 de Dabigatrana e 15682 medi-
cados com Rivaroxabana. Nota-se, portanto, que 
esta meta-análise não contemplou a Edoxabana, 
por este fármaco ter sido recentemente introdu-
zido em Israel.
A análise mostrou que as taxas de mortalidade e 
AVC isquêmico foram discretamente menores na 
Rivaroxabana. Não observou-se diferenças nas 
taxas de IAM, embolia sistêmica ou de sangra-
mentos com os três DOACS.
Pacientes medicados com Rivaroxabana apre-
sentaram menor taxa de hemorragia intracrania-
na comparados com os demais e, surpreenden-
temente, maior número de casos de sangramento 
gastrointestinal.
Conclui-se, portanto, que existe a necessidade 
de realização de um estudo randomizado, ético, 
comparando todos os DOACS entre si, com se-
melhança entre os grupos dos pacientes. A me-
ta-análise de Israel apenas destacou friamente 
o fármaco, sem observar os pacientes e o seu 
risco embólico.
Referência:
1.European Heart Journal-Cv Pharmacotherapy, 2023; 
DCI: Barikan YT e AL. HEAD-TC-HEAD-Efficacy and 
Safety of Rivaroxabana.
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PSIQUIATRIA 

Dr. Givanildo da 
Silva Gomes

ESCRITO POR:

Psiquiatra

SÍNDROME 
DE BURNOUT 
(ESGOTAMENTO 
PROFISSIONAL)

A síndrome de Burnout é um distúrbio psíquico 
caracterizado pelo estado de tensão emocio-

nal e estresse provocados por condições de tra-
balho desgastantes. Professores e policiais estão 
entre as classes mais atingidas.
A síndrome de Burnout, ou síndrome do esgo-
tamento profissional, é um distúrbio psíquico 
descrito em 1974 por Freudenberger, um médico 
americano. O transtorno está registrado no grupo 
24 do CID-11 (Classificação Estatística Interna-
cional de Doenças e Problemas Relacionados à 
Saúde) como um dos fatores que influenciam a 
saúde ou o contato com serviços de saúde, entre 
os problemas relacionados ao emprego e desem-
prego. Sua principal característica é o estado de 
tensão emocional e estresse crônicos provocado 
por condições de trabalho físicas, emocionais e 
psicológicas desgastantes. A síndrome se mani-
festa especialmente em pessoas cuja profissão 
exige envolvimento interpessoal direto e intenso.
Profissionais das áreas de educação, saúde, as-
sistência social, recursos humanos, agentes pe-
nitenciários, bombeiros, policiais e mulheres que 
enfrentam dupla jornada correm risco maior de 
desenvolver o transtorno.
 Dor de cabeça, enxaqueca, cansaço, sudorese, 
palpitação, pressão alta, dores musculares, in-

sônia, crises de asma, distúrbios gastrintestinais 
são manifestações físicas que podem estar asso-
ciadas à síndrome.
Diagnóstico de Burnout
O diagnóstico é basicamente clínico e leva em 
conta o levantamento da história do paciente e 
seu envolvimento e realização pessoal no traba-
lho. 
O tratamento da síndrome de Burnout inclui o uso 
de antidepressivos e psicoterapia. Atividade física 
regular e exercícios de relaxamento também são 
altamente recomendados para ajudar a controlar 
os sintomas.
Recomendações para pacientes com Burnout:
Não use a falta de tempo como desculpa para 
não praticar exercícios físicos e não desfrutar 
momentos de descontração e lazer. Mudanças 
no estilo de vida podem ser a melhor forma de 
prevenir ou mesmo tratar a síndrome de Burnout;
Conscientize-se de que o consumo de álcool e de 
outras drogas para afastar as crises de ansiedade 
e depressão não é um bom remédio para resolver 
o problema;
Avalie quanto as condições de trabalho estão in-
terferindo em sua qualidade de vida e prejudican-
do sua saúde física e mental;
Avalie também a possibilidade de propor uma 

nova dinâmica para as atividades diárias e objeti-
vos profissionais;
Ouça a opinião de seus familiares, amigos e 
colegas: Quem tem Burnout, muitas vezes não 
percebe; e
Não hesite em procurar ajuda profissional. A saú-
de mental é tão importante quanto a física.
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GESTÃO DE PROP&MKT
SERÁ QUE AINDA VALE A PENA TER UM SITE EM 2023?

Se você quer fortalecer a presença di-
gital do seu negócio, mas não sabe se 

o melhor caminho é a criação de um site, 
continue lendo este artigo. Reunimos as ten-
dências do mercado para 2023 e listamos 
tudo o que você precisa saber para crescer 
virtualmente.
O crescimento do mercado digital e os avan-
ços na tecnologia mudaram consideravel-
mente a forma como as empresas se apre-
sentam na internet. Hoje, não há dúvidas de 
que a presença virtual é fundamental para 
a visibilidade e alcance de qualquer marca, 
mas o grande desafio está em descobrir em 
qual canal digital ela deve estar para ter re-
tornos.
Com a popularidade das redes sociais, mui-
tos empreendedores questionam se ainda é 
importante manter um site próprio. Afinal, há 
outras alternativas para promover a empresa 
e alcançar clientes, sem a necessidade de 
investir tempo e dinheiro na criação de um 
site. 
Pensando nessa dúvida, analisaremos as 
tendências do mercado digital atual, bem 
como os fatores que devem ser considera-
dos para decidir se um site é ou não uma 
boa opção para sua empresa.
Tendências atuais no mercado digital
O sucesso na Internet não predispõe de uma 
receita ou fórmula única, mas isso não sig-
nifica que você deve fazer o que lhe convém. 
A cada dia, novas tecnologias, produtos e 
soluções surgem no comércio, estimulando 
novos hábitos de consumo e comportamen-
tos do consumidor. É justamente por esse 

dinamismo que acompanhar tendências se 
torna tão importante, para adaptar o seu ne-
gócio ao novo. 
Então, para entender se investir em um site 
ainda é uma boa opção para você, vamos às 
tendências.
Aumento do comércio eletrônico
Motivados principalmente pela pandemia, 
houve uma migração expressiva de empre-
sas físicas para o digital, sem contar os no-
vos empreendimentos que surgiram somen-
te nesta modalidade durante o período. 
Segundo pesquisa realizada pela HostGator, 
quase 60% dos negócios no Brasil passa-
ram para o on-line, acelerando o processo 
consideravelmente. O aumento de lojas 
virtuais e sites profissionais gerou uma ten-
dência forte que ainda não passou, já que 
somente hoje já foram registrados mais de 
5 milhões de domínios (fonte: registro.br).
Crescimento das plataformas de mídia so-
cial
A conexão com o público é parte funda-
mental para uma marca que deseja atrair e 
encantar. Por isso, embora as redes sociais 
não possam substituir a necessidade de um 
site, elas são ferramentas importantes. 
As mídias sociais permitem agilidade, co-
municação direta e proximidade, sendo um 
ótimo canal para receber feedbacks e avaliar 
a satisfação do cliente — é por essa razão 
que o número de empresas registradas no 
Instagram, por exemplo, ultrapassa a marca 
de 200 milhões (fonte: Statista).
Aumento do uso de dispositivos móveis
A terceira tendência do mercado digital diz 

respeito ao aumento significativo do uso de 
dispositivos móveis. Mais do que nunca, as 
pessoas estão navegando pela Internet por 
meio de celulares, tablets e afins. 
Isso projeta uma necessidade iminente de 
que todos os sites precisam ser responsi-
vos, ou seja, todos conteúdos e tudo o que 
estiver nas páginas sejam adaptados para 
telas menores, sem nenhum tipo de impedi-
mento para visualização.
Se um usuário acessa um site não respon-
sivo, as chances dele desistir rapidamente 
é certa, já que o tráfego se torna difícil e a 
experiência do consumidor comprometida. 
Crescimento do conteúdo em vídeo
A popularidade dos vídeos, sejam eles cur-
tos ou longos, é alta entre usuários da Inter-
net — principalmente após o lançamento do 
TikTok e dos Reels do Instagram. 
Os conteúdos desse tipo fomentam as es-
tratégias de marketing e facilitam a entrega 
para o público, não sendo por acaso que o 
engajamento é mais alto quando o assunto 
são vídeos. 
Sabendo disso, as empresas que desejam 
permanecer relevantes precisam aderir à 
tendência e incorporá-la, por exemplo, no 
site e nas plataformas de redes sociais em 
que estão presentes. 
Agora que já conhecemos as tendências em 
alta, sabemos que uma estratégia não anu-
la a outra, e que ambas podem ser usadas. 
Apesar da facilidade das mídias sociais, no 
entanto, ainda existem muitos outros benefí-
cios em ter um site em 2023.
Benefícios de ter um site em 2023
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Maior controle sobre a marca e a imagem 
Em vez de depender exclusivamente das 
redes sociais e outras plataformas internas 
para se comunicar com o seu público, as 
empresas podem criar sua própria presen-
ça on-line, definir sua voz e personalidade, 
além de garantir que sua mensagem seja 
transmitida de forma consistente e coerente. 
Não que o Instagram ou o Facebook não 
sejam bons aliados, mas essas plataformas 
são limitadas, sem muita personalização 
para transmitir seus objetivos. Investir em 
um espaço exclusivo é demonstrar mais 
credibilidade ao negócio, estabelecendo 
mais confiança aos potenciais clientes.
Maior visibilidade nos retornos de busca
Com um site bem projetado e otimizado 
também para os buscadores, aumentar sig-
nificativamente a visibilidade de uma empre-
sa no Google é mais que possível. 
Quanto mais termos de pesquisa relaciona-
dos ao seu site foram digitados no buscador, 
maiores são as chances da sua página apa-
recer como resposta. Dessa forma, seu site 
pode ser mais visitado, gerando mais tráfe-
go orgânico, trazendo mais leads, vendas e 
receita. 
É como estar em um looping contínuo de 
benefícios.
Maior controle sobre a experiência do usu-
ário
A experiência do usuário é uma pauta que 
sempre está em alta, já que abrange todas 
as interações do consumidor com a marca 
e influenciadiretamente na sua decisão de 
compra.
Hoje, a satisfação dos clientes não depende 
apenas da qualidade do produto ou serviço, 
mas também da experiência que ele teve 
com a sua marca, com o atendimento, faci-
lidade de acesso ao site, de compra, entrega 
e afins. 
Isso implica um maior esforço para criar 
uma presença on-line forte e ideal para o 
consumidor. Com um site, as empresas 

podem favorecer a experiência do usuário, 
já que podem personalizar o design do site, 
criando um atrativo visual, oferecer recursos 
e funcionalidades específicas para que o site 
seja fácil e simples de navegar, otimizar a 
velocidade e, claro, caprichar na usabilida-
de. 
Todos esses fatores somam pontos ao olhar 
do consumidor, e podem ser os motivos pe-
los quais ele vai se fidelizar a você. 
Maior alcance geográfico
Uma das maiores vantagens de ter um site é 
não estar preso às limitações geográficas, já 
que as empresas podem atingir um público 
global estando no digital. Isso pode ser par-
ticularmente importante, inclusive, para as 
marcas que atuam com nichos específicos, 
onde a demanda pode ser maior em outros 
países e regiões, por exemplo. 
Isso significa que negócios locais não pre-
cisam de site, então? Não é bem assim. Tal 
entendimento pode gerar prejuízos para um 
negócio. As funcionalidades de um site vão 
além de ser um excelente canal de vendas. 
Muitos potenciais clientes usam o Google, 
por exemplo, para buscar informações so-
bre a marca. Não seria melhor encontrar um 
site profissional que contenha informações 
exatas sobre você, ao invés de confiar em 
informações aleatórias vindas de outros si-
tes ou wikipédia? 
Mais acessível aos clientes a todo momento
Os negócios físicos podem ser bem visita-
dos e render lucros, mas trazem limitações 
quando o assunto é o horário de atendimen-
to ao público.
No site, por outro lado, as visitas podem 
ocorrer a qualquer momento, podendo lhe 
conferir vendas até mesmo de madrugada, 
enquanto você dorme. 
A internet possibilita essas facilidades, esti-
mulando o crescimento dos negócios.
Então será que ainda vale a pena ter um site 
em 2023?
Diante dos desafios proporcionados pela 

alta concorrência no mercado e das van-
tagens que listamos acima, investir em um 
site vale muito a pena. 
A presença on-line continua sendo uma das 
principais formas de divulgar um negócio, 
produto ou serviço, além de ser uma manei-
ra eficaz de estabelecer autoridade em um 
determinado nicho. 
Além disso, com o aumento do comércio 
eletrônico e do uso da Internet como um 
todo, ter um site pode ser essencial para 
atender às necessidades dos consumidores. 
Mas não adianta ter qualquer site, é preciso 
estar atento a outros fatores, como hospe-
dagem, domínio, se será desenvolvido por 
meio de plataformas gratuitas ou não, etc. 
Agora que você já conhece as tendências do 
mercado e as vantagens de ter um bom site 
em 2023, é inegável não dizer que um site 
oferece maior controle sobre o conteúdo, 
o design e a experiência do usuário, o que 
pode resultar em um melhor engajamento. 
Portanto, mesmo em um ambiente digi-
tal em constante evolução, ter uma página 
profissional no Google continua sendo uma 
escolha inteligente para quem busca visibili-
dade e confiança dos consumidores.
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ANÚNCIO DO NOVA IGUAÇU COUNTRY 
CLUB : “SEJA SÓCIO PROPRIETÁRIO”

O Nova Iguaçu Country Club surgiu 
junto a uma nova sociedade que 

despontava após o “ciclo da laranja”. 
Era o finzinho dos anos 50 e a cidade 
acompanhava o surto de desenvolvi-
mento industrial que tomava conta de 
todo o país.
Em 8 de setembro de 1958, o Depu-
tado Federal Domício Barreto, nascido 
em Areia / Paraíba, proprietário do 
terreno de 32 mil metros quadrados 
no alto da Rua Barros Júnior, lançou 
a proposta do “Clube dos Trezentos”, 
com quadro social restrito a 300 
sócios. Um ano depois, a diretoria, 
presidida por Domício Barreto e inte-
grada pelo vice Alvarino Coutinho, o 
Secretário Marcel Bridi, o tesoureiro 
Renato Pedrosa e os diretores Carlos 
Acioly, Paulo Froés Machado, Mano-
el Florence, Pedro Paulo Barbosa e 
Walter Borghi, realizou, na tarde de 18 
de outubro de 1959, a “apresentação 
oficial à sociedade” do Nova Iguaçu 
Country Club.
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VINHOS E PRAZERES

VIN PREMIÈRE
Olá amigos, bem-vindos a mais está edição.

Vamos falar de uma grande vinícola nacional, 
em duas grandes oportunidades, no dia 16 de 
maio, o Grupo Famiglia Valduga promoverá mais 
uma edição do grande sucesso, o Vin Première!
Segundo sua assessoria social, o coquetel, que 
será realizado no Restaurante Laguna, localizado 
na Ilha da Gigóia, no Rio de Janeiro, contará com 
degustação de vinhos premiados mundialmente, 
que serão apresentados pelos enólogos do Grupo.
O Vin Première 2023 trará também produtores 
internacionais, como: Caves Velhas, Argento, 
Mythic Cellars, Chocalan, Feudi di San Gregorio.
Além dos produtores internacionais, serão ser-
vidos rótulos premiados das demais marcas, do 
grupo como os Espumantes Premium e vinhos 
Terroir; Brewine Leopoldina com as Italian Grape 
Ale e produtos das linhas Cult, Celebration e En-
joy da Ponto Nero.
No cenário gastronômico, teremos a presença 
de uma diversificada mesa de antepastos, mini 
empratados e uma estação de massas. Os cardá-
pios serão compostos por frutos do mar, queijos, 
carnes, entre outras opções. Tudo bem elabora-
do e harmonizado. Para complementar o vasto 
menu, a Casa Madeira também marcará presen-
ça com seus produtos de alta gastronomia, como 
molhos, cremes balsâmicos, antepastos, sucos 
e chás.
Outro ponto a destacar é o lançamento do suco 
de uva integral Kosher.
Com expertise de 30 anos no mercado a Casa 
Madeira, empresa do grupo Famiglia Valdu-
ga, elabora produtos de alta qualidade, com o 
objetivo principal de preservar o sabor natural 
dos ingredientes. A marca conta com quase 80  
produtos. E aí a sacada:

Começou na noite da quarta-feira, 05, o Pessach 
– ou Páscoa Judaica –, uma das principais cele-
brações do calendário judaico, a qual comemora 
a libertação dos hebreus do Egito e o início de sua 
jornada rumo à Terra Prometida. Até o final do dia 
13, a festividade familiar continua e, neste perí-
odo, os judeus têm por tradição o cumprimento 
de alguns rituais, dentre os quais estão a leitura 
do Hagadá (narrativa, um dos livros mais anti-
gos da liturgia judaica) e a ingestão de alimentos 
específicos, como o matzá (pão típico sem fer-
mento) e o Keará (prato especial). A bebida para 
acompanhar deve ser Kosher, ou seja, elaborada 
de acordo com as leis do judaísmo.
Pensando nesta ocasião e no público que bus-
ca um produto diferenciado ao longo de todo o 

ano, visando hábitos que melhorem a qualida-
de de vida e impactem diretamente no melhor 
funcionamento do organismo e da saúde, a 
Casa Madeira reforça a presença do Suco de 
Uva Kosher no mercado. Este suco é produzi-
do de acordo com as mais rigorosas normas 
judaicas e leva a chancela da BDK do Brasil. 
Neste ano, o produto teve seu rótulo reformu-
lado, e agora dá ainda mais destaque ao mé-
todo produtivo Kosher – o que torna mais fácil 
a identificação e visualização da característica 
principal deste suco.
Então, por hora é isto, deixo aqui um forte abraço 
e espero encontrá-los em breve.
Novidades chegando!!!
Um brinde à qualidade!
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PMNI
NOVA IGUAÇU CELEBRA O DIA MUNDIAL DE 

CONSCIENTIZAÇÃO DO AUTISMO COM CAMINHADA
Em celebração ao Dia Mundial de Conscientiza-

ção do Autismo, a Prefeitura de Nova Iguaçu 
realiza, neste domingo (2), uma caminhada para 
conscientizar a sociedade sobre o Transtorno do 
Espectro Autista (TEA). O evento, às 08h, tem 
como ponto de encontro a Praça Vitória, na Via 
Luz, no bairro da Luz. São esperadas mais de 
150 pessoas.
Serão dois quilômetros de caminhada, passan-
do pela  Praça do Skate e Avenida Doutor Mário 
Guimarães, até retornar à Praça Vitória. Durante 
o evento serão usadas faixas alusivas à causa. 
Vão participar alunos da rede municipal de en-
sino, crianças de Centros de Atenção Psicosso-
cial Infantil e com síndrome de Down, além de 
participantes  e alunos do Centro Olímpico e Vila 
Olímpica de Nova Iguaçu. A Secretaria de Trans-
porte, Trânsito e Mobilidade Urbana vai dar apoio 
com agentes.
Ainda haverá atividades sensoriais, lúdicas, mu-
sicais, motoras e brincadeiras com as crianças, 
como tobogã, pula-pula, além de muita pipoca.  

Panfletos para alertar a população sobre os direi-
tos do autista serão distribuídos.
“A ideia é chamar a atenção para a conscientiza-
ção sobre o autismo. Esta data é muito celebrada 

e lembrada no Rio, mas queremos trazer muitas 
pessoas para Nova Iguaçu, para participarem 
desta mobilização”, afirmou o Secretário de Es-
porte e Lazer, Fernandinho Moquetá.

NOVA IGUAÇU VAI RECADASTRAR ARTESÃOS A PARTIR DE 
30 DE MARÇO

Artesãos iguaçuanos que estão com a cartei-
rinha da Fundação Educacional e Cultural de 

Nova Iguaçu (FENIG) vencida ou perto do ven-
cimento devem fazer o recadastramento. Para 
isto, é preciso acessar www.novaiguacu.rj.gov.
br/fenig/programadeartesanato/recadastramento 
e preencher o formulário. O recadastramento de-
verá ser realizado de 30 de março a 30 de abril. 
Quem tiver dúvidas poderá fazer a renovação di-
retamente na FENIG, na Rua Gov. Portela 812, 2º 
andar, Centro.
Atualmente, a FENIG conta com cerca de 1.780 
artesãos cadastrados, sendo 95% mulheres. O 
credenciamento é fundamental, pois permite a 
participação do artesão em feiras e exposições 
dentro e fora do estado do Rio de Janeiro e con-
cede descontos especiais na compra de material 
para a confecção de produtos artesanais em lo-
jas conveniadas. Além disto, os cadastrados par-
ticipam constantemente de oficinas oferecidas 
pela FENIG.
“As artesãs e os artesãos, além de se recadas-
trarem, poderão acrescentar, no ato do preenchi-
mento do formulário, as novas técnicas em que 
estiverem atuando. Muitos artesãos diversifica-
ram suas habilidades nas oficinas que realizamos 
na Fundação”, conta o Presidente da FENIG, Mi-
guel Ribeiro.
Participação em grandes eventos
Além de expor seus produtos em feiras e exposi-
ções locais, como a Praça Rui Barbosa e o Top-
Shopping, no Centro, os artesãos cadastrados 
na FENIG vêm ganhando cada vez mais projeção 
fora de Nova Iguaçu. Isto porque a fundação tem 
buscado projeção fora da cidade e até mesmo 

do estado.
Em 2022, Nova Iguaçu foi pioneira ao 
ser a primeira cidade a ter um stand 
próprio no Rio Artes Manuais. Este ano, 
a FENIG voltou a marcar presença no 
evento, desta vez ao lado de Angra dos 
Reis, Maricá e Niterói. Os artesãos da 
FENIG também são figura certa na Feira 
Mega Artesanal de São Paulo, a maior 
feira de artesanato da América Latina. 
De 2017 para cá, a cidade esteve pre-
sente em todas as edições do evento.
Oficinas
Artesãos cadastrados pela FENIG estão 
sempre em evolução. No entanto, além 
de aperfeiçoar e adquirir novas técni-
cas, eles têm a oportunidade de desen-
volver habilidades que lhes permitam 
dar maior visibilidade às suas merca-
dorias. Em um mundo cada vez mais 
digital, saber utilizar as redes sociais é 
fundamental para alcançar o maior nú-
mero possível de clientes em potencial.
Por isto, duas das oficinas oferecidas 
pela FENIG que mais se destacam são 
“Redes Sociais” e “Fotografia”. Na pri-
meira, os artesãos aprendem a dominar 
ferramentas como Instagram e Facebook, redes 
sociais muito utilizadas por pequenas e grandes 
empresas para a venda de produtos. Já a segun-
da contribui para que os artesãos saibam captar 
as melhores imagens de suas peças, tornando-
-as mais atrativas na divulgação virtual.
Descontos especiais
Outra vantagem exclusiva para artesãos cadas-

trados pela FENIG é a obtenção de uma cartei-
rinha que oferece condições especiais em lojas 
parceiras. Atualmente a FENIG conta com uma 
rede de empresas composta por lojas, consultó-
rios, farmácias, entre outros. Com ela é possível 
obter descontos de até 30% em compras. Além 
disto, os cadastrados podem se associar ao 
SESC e usufruir das instalações do equipamento.



23AMNI |ABRIL 2023

 Fotos: Alziro Xavier
Assessoria de Imprensa PMNI

Mais informações: (21) 2666-4906

PREFEITURA DE NOVA IGUAÇU FARÁ OBRAS DE 
INFRAESTRUTURA NO TÚNEL DO GETÚLIO

Um dos principais pontos de circulação de pe-
destres que necessitam cruzar a linha férrea 

que corta o Centro de Nova Iguaçu, o Túnel do 
Getúlio, será interditado pela Prefeitura para pas-
sar por reformas de infraestrutura. Os serviços 
começam neste sábado (1°) e vão acontecer 
sempre aos finais de semana e feriados. A pre-
visão é que a obra seja concluída em cerca de 
02 meses.
O túnel ligará a Avenida Marechal Floriano Peixoto 
à Rua Coronel Bernardino de Melo e fica na altu-

ra das ruas Coronel Francisco Soares e Floresta 
Miranda. O acesso vai passar por uma reformula-
ção, com a troca das instalações elétricas, pintu-
ra, colocação de novos pisos, reparo no telhado 
e serviços de drenagem, melhorando o acesso e 
oferecendo maior segurança à população.
“Sabemos que esta interdição pode acabar inco-
modando algumas pessoas, mas a reforma do 
Túnel do Getúlio é fundamental, pois o lugar está 
com a estrutura em condições muito ruins e é 
um dos principais pontos de acesso da cidade”, 

ressalta o Prefeito Rogerio Lisboa.
Durante o período de obras, a opção de travessia 
mais próxima é pelo acesso à Estação Ferroviária 
de Nova Iguaçu, em frente à Praça da Liberdade 
(Avenida Marechal Floriano Peixoto) e na altura 
da Rua Getúlio Vargas (Rua Coronel Bernardino 
de Melo).
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HTO

SERVIÇOS DE APOIO – T.I.
Dentre os serviços de apoio do HTO podemos 

classificar a T.I. como sendo o coração do 
Hospital. Se ela parar ... para tudo! Por isto seu 
funcionamento é de 24 horas/dia, 07 dias/sema-
na e 365 dias/ano.
São os profissionais da T.I. que fazem todo o con-
trole tecnológico da unidade. Eles comandam os 
servidores, o sistema de telefonia, o sistema de 
câmeras e ainda tem o help desk com atendimen-
to ao usuário final, tanto da área médica quanto 
administrativa, sempre que solicitados a ajudar. 
Participam não só do treinamento bem como 
atendendo a chamados para sanar dúvidas e pro-
blemas. Isto tudo em full time.
Fazem manutenção preventiva iniciada por uma 
ronda matinal diária, conferindo se está tudo fun-
cionando adequadamente conforme as regras da 
ABNT, e promovendo os necessários reparos de 
forma proativa.
A T.I. conta com uma equipe extremamente qua-
lificada que merece o reconhecimento e agrade-
cimento da diretoria e de todos os colaboradores.

Parabéns:
- Bruno Cardoso – Supervisor Técnico
- Victor Alves – Analista de T.I.
- Lucas Francisco – Analista de T.I.
- Paulo Guilherme – Auxiliar de T.I.
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DOR MUSCULAR TARDIA
Todo início ou recomeço de uma atividade fí-

sica é sempre marcado pela dor muscular no 
dia seguinte. Esta dor, chamada de “Dor Mus-
cular Tardia”, surge em média 8 horas após o 
término da atividade, podendo ser aumentado o 
grau da dor nas próximas 24h a 48h, diminuindo 
progressivamente após 72h. 
Durante muito tempo associava-se essas dores 
ao famoso Ácido Lático (produto final das con-
trações musculares), como único causador das 
mesmas. Hoje sabe-se que as dores tardias são 
frutos de outras alterações fisiológicas, como: 
estiramento muscular durante o exercício, micro-
lesões causadas no tecido muscular devido ao 
excesso de contrações e também às alterações 
no fluxo de eletrólitos na célula muscular, cau-
sando um desequilíbrio de cálcio e potássio no 
interior da célula muscular.
Então, podemos ver que são várias as causas 
das dores musculares após os exercícios. Logo, 
conclui-se que os esportes que exigem altas con-
trações musculares, repetidamente, serão aque-
les que provavelmente irão deixar os praticantes 
doloridos no dia seguinte. 
Ficar dolorido após uma sessão de treino não é 
algo para se preocupar, desde que esteja ocor-
rendo em níveis normais. Deixa de ser normal 
quando as dores persistem após 3 dias do es-
forço praticado ou, se no dia seguinte, as dores 
impossibilitam a realização de tarefas simples do 
dia a dia. Ocorrendo isto é caso de se procurar 
um médico para uma melhor avaliação.
O que sugiro que faça, após executar uma ses-
são pesada de esforço físico, é tomar algumas 
atitudes que irão ajudar a ter boa recuperação, 
tais como: atividades que causam relaxamento, 
como: massagens, fazer alongamentos também 
ajuda, gelo nas áreas muito doloridas ou até mes-
mo uma atividade física regenerativa, que seria 
uma atividade leve de baixa intensidade, de pre-
ferência de cunho aeróbico, onde o esforço não 
ultrapasse 60% do esforço máximo. Isto porque 
alguns estudos mostram que exercício aeróbico 
leve tem grande influência na recuperação mus-
cular pós-exercício por ajudar na remoção dos 
resíduos da contração muscular e abastecer as 
células musculares com sangue renovado com 
nutrientes.   
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GERIATRIA - SAÚDE DO IDOSO

Dr. André 
Ramos

ESCRITO POR:

Geriatria
Saúde do Idoso

Atendimento:
Nova Iguaçu  2667-4806
Whatsapp   98090-4806
Recreio   3695-2000
Whatsapp   98789-2000

Confiança e Qualidade

GRÁFICA OFICIAL DA

Tudo o que você precisa em um só lugar!

DESCONTOS PARA MÉDICOS E PARCEIROS DA ASSOCIAÇÃO MÉDICA DE NOVA IGUAÇUDESCONTOS PARA MÉDICOS E PARCEIROS DA ASSOCIAÇÃO MÉDICA DE NOVA IGUAÇU

Venha conhecer nossa gráfica!Venha conhecer nossa gráfica!

Estabelecer uma boa comunicação com idosos 
e seus familiares é fundamental para garantir 

uma assistência de qualidade e uma relação de 
confiança entre os profissionais de saúde e os 
pacientes e seus familiares. Algumas dicas para 
uma boa comunicação incluem:
- Abordagem respeitosa e acolhedora: é impor-
tante que o profissional de saúde demonstre 
respeito e empatia ao se comunicar com o idoso 
e seus familiares, evitando ser autoritário e de-
monstrando interesse e cuidado.
- Escuta ativa: ouvir atentamente o idoso e seus 
familiares é essencial para compreender suas 
necessidades e preocupações. O profissional de 
saúde deve permitir que o idoso e seus familiares 
falem e expressem suas opiniões, demonstrando 
interesse e acolhimento.
- Explicação detalhada: é importante explicar 
de forma detalhada as informações sobre o tra-
tamento, os procedimentos e as orientações, 
permitindo que o idoso e seus familiares com-
preendam o que está acontecendo e quais as 
expectativas.
- Respeito à autonomia: é importante respeitar a 
autonomia do idoso, permitindo que ele participe 
das decisões sobre seu tratamento e cuidado, 
sempre considerando suas limitações e neces-
sidades.
Para maiores orientações procure sempre um 
Médico!
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Cristiano Silva
ESCRITO POR:

Economista e Assessor 
de Investimentos

Instagram: cristiano_silva8022
E-mail: cristiano.silva@versacapital.com.br

MERCADO/INVESTIMENTOS

Disclaimer: Este artigo possui caráter meramente  
informativo, não constitui material promocional 
e não foi produzido como uma solicitação de  
compra ou venda de qualquer ativo ou instrumentos  
financeiros relacionados em qualquer jurisdição. 
Os dados, que por acaso venham a aparecer 
aqui, referem-se ao passado; e a rentabilidade 
obtida no passado não representa garantia de  
rentabilidade futura.

COMO FUNCIONA O FGC – FUNDO 
GARANTIDOR DE CRÉDITO

O FGC – Fundo Garantidor de Crédito foi criado 
em agosto de 1995, através de uma Reso-

lução do CMN – Conselho Monetário Nacional, 
o qual se constituiu como uma entidade priva-
da, sem fins lucrativos, destinada a administrar 
mecanismos de proteção a titulares de créditos 
contra instituições financeiras.
Como surgiu o FGC?
Para responder a esta pergunta temos que enten-
der o contexto econômico da época. O BACEN – 
Banco Central havia criado o PROER – Programa 
de Estímulo à Reestruturação e ao Fortalecimento 
do Sistema Financeiro Nacional. O PROER foi um 
sistema de auxílio aos Bancos, no intuito de evitar 
um movimento de “efeito manada”, pânico gene-
ralizado no Mercado com a perspectiva de quebra 
de diversas instituições bancárias. Só para ter-
mos uma noção, no início dos anos 90, o Brasil 
tinha 265 Bancos com aproximadamente 16 mil 
agências. Mas por que essas instituições quebra-
ram? Com o advento do Plano Real (em 1994), 
houve o fim da hiperinflação no Brasil. E essas 
companhias estavam “acostumadas”, com esse 
período, o qual proporcionou altos ganhos (floats 
financeiros). Então, do dia para a noite a fonte 
secou. O float correspondia a 35% do lucro dos 
Bancos em 1993, em 1994 já era 20% e em 
1995, quase 0%.
Como funciona o FGC
O FGC protege o investidor (pessoa física ou 
jurídica) em aplicações em: conta salário, con-
ta corrente, poupança, CDB – Certificado de 
Depósito Bancário, RDB – Recibo de Depósito 
Bancário, LC – Letra de Câmbio, LCI – Letra de 
Crédito Imobiliária e LCA – Letra de Crédito do 
Agronegócio. Isto nos valores de até R$ 250 mil, 
contra intervenção, liquidação ou falência destas 
instituições. Participam do Sistema: Bancos, Fi-
nanceiras, Sociedades de Poupança e Emprésti-
mo, Caixa Econômica Federal, dentre outros. Há 
partir de dezembro de 2017, o sistema passou a 

contar com um limite máximo (garantia máxima) 
de R$ 1 milhão (por CPF/CNPJ) a cada quatro 
anos. Agora imagina: é azar demais ter contas/
investimentos em diferentes instituições, e em 
um período de quatro anos todas elas quebrarem. 
Todas as instituições financeiras participantes 
do Sistema recolhem mensalmente para o FGC, 
referente aos valores dos produtos elegíveis, o 
percentual de 0,01%. O custo do FGC também 
está presente no custo do crédito brasileiro. Esta 
contribuição é importante para manter o cresci-
mento do Fundo. E o Fundo investe em Títulos 
Públicos e operações compromissadas, pois são 
ativos com maior liquidez.
Os investimentos que não estão cobertos pelo 
FGC são os seguintes: Títulos de Capitalização, 
LF – Letras Financeiras, LIG – Letras Imobiliárias 
Garantidas, Fundos de Investimentos, Fundos de 
Previdência e Ações.
Em fevereiro de 2023, tivemos o caso da BRK e 
da PortoCred. quando os investidores que acio-
naram o FGC já receberam os seus recursos com 
uma média de espera de 10 a 15 dias úteis. 
Um dos mecanismos de proteção utilizados pelo 
FGC é o PayBox e o PayBox Plus. 
O PayBox consiste no seguinte: se uma institui-
ção financeira vier a quebrar, o FGC ressarce o 
investidor e o substitui em um processo de falên-
cia dessa instituição, com o intuito de obter nova-
mente esses recursos. Já o PayBox Plus possui 
todas as características do PayBox, acrescentado 
da ação preventiva, para evitar o Risco Sistêmico. 
Que pode ser através de operações de liquidez, 
troca de regulador ou até de uma operação de 
saída do mercado.
O FGC contribui para aumentar o grau de con-
fiança no SFN - Sistema Financeiro Nacional e 
tem como um de seus objetivos o de proteger o 
pequeno investidor, que é justamente aquele que 
possui a maior dificuldade em avaliar riscos.
No caso das Instituições Cooperativas, existe o 

FGCOOP, mas esse assunto fica para outra oca-
sião.
Um abraço e até o próximo artigo.
Referências Eletrônicas:
https://www.infomoney.com.br;
https://www.fgc.org.br.
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SEJA UMA EMPRESA PARCEIRA E 
AMIGA DA AMNI

Depois de tudo que sempre falamos e mostramos sobre a nossa Casa e este momento tão difícil que todos 
estamos vivendo... contamos muito com o seu apoio, seja uma empresa parceira e amiga de nossa Casa. 

Nestes tempos difíceis, precisamos de sua ajuda para manter a nossa Casa viva, nossa revista viva... doe... 
faça uma contribuição e ajude a nossa Instituição. Seja nosso parceiro, assim ajudaremos na divulgação de 
sua empresa para nossos associados e nossa rede de relacionamentos... para maiores informações, fale com 

o nosso Administrador, Marco Antônio:
WhatsApp: +552197517301

DIREITO MÉDICO

Dr. José 
Roberto Pinto 
Barbosa

ESCRITO POR:

Presidente AMNI

RESPONSABILIDADE DO MÉDICO NO EXERCÍCIO DA 
PROFISSÃO

O juramento de Hipócrates foi o marco inicial 
da medicina, retirando dos Deuses e atri-

buindo aos homens a arte de curar. Inicialmente 
era praticada por feiticeiros, sacerdotes e curan-
deiros, pois a saúde e a doença eram desígnios 
da divindade. Apenas no século XII passou a ser 
exigida formação específica para o exercício da 
medicina.
O ramo do Direito foi introduzido pela lei de Ta-
lião, “Olho por olho e dente por dente”, perante 
nítida cobrança imposta a causadores de males 
a terceiros.
As ciências médica e jurídica passaram a cami-
nhar juntas quando a intenção de obter reparo 
advém de ato médico, nascendo o ramo con-
junto do Direito Médico. Diversos advogados e 
médicos têm se dedicado e aprofundado nessa 
matéria, que vem ganhando proporções robus-
tas na atualidade. Consulte profissionais afeitos 
ao assunto em caso de necessidade. Devemos 
salientar que os advogados (acusação e defesa) 
e os juízes não são médicos, mas são os respon-
sáveis para argumentar e decidir sobre nossos 

atos. 
“Até algum tempo atrás, o dano advindo da atu-
ação do médico era tido como inevitável. Raro, 
nesses casos, buscar-se reparação. Daí passou-
-se a uma situação totalmente contrária, não só 
de proteção ao lesado, como também de predis-
posição deste em imputar qualquer mau resul-
tado ao profissional – seguindo-se a demanda 
indenizatória” (LUIZ MARTÍNEZ – CALCERRADA 
Y GÓMEZ).
Hoje há uma severidade com o desfecho desfa-
vorável, mesmo que advindo de uma complica-
ção do ato médico, ou de um prognóstico ruim, 
antecipadamente detectado, acrescida da pers-
pectiva de enriquecimento ilícito, impulsionando 
os pacientes a uma verdadeira aventura jurídica. 
“A responsabilidade médica, com o passar dos 
dias, foi se transformando num sistema tão 
complexo e de tanta generosidade aos que de-
mandavam contra os médicos, que estes pas-
saram a retrair-se, vendo em cada paciente um 
demandante em potencial” (GENIVAL VELOSO DE 
FRANÇA).

O médico está exposto a variados tribunais ao 
exercer a sua atividade profissional. O primeiro 
órgão balizador da atividade médica é o nosso 
Conselho de Classe, responsável por avaliar as 
condutas médicas sob o prisma da técnica e da 
ética, usando como estatuto o Código de Ética 
Médica. O Tribunal Cível regulamenta as ações 
médicas sob a ótica da responsabilidade civil, 
servindo-se do Código de Processo Civil e do 
Código de Defesa do Consumidor. Na esfera cri-
minal, o médico responde perante o Código de 
Processo Criminal se houver denúncia/indícios 
de ter cometido crime no exercício da profissão. 
Por fim, responde no Tribunal Regional do Traba-
lho quando a reclamação for trabalhista.
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AMNI/ENTREVISTA

CDL NI - 60 ANOS
UNIÃO DE FORÇAS EM PROL DO DESENVOLVIMENTO DE NOVA IGUAÇU

O município de Nova Iguaçu vive um momento 
ímpar no que diz respeito ao desenvolvimento 

econômico e expansão do comércio na região. 
Nos primeiros meses do ano foram abertas 267 
empresas comerciais, movimentando a econo-
mia, gerando empregos e fortalecendo o cenário 
desta que é a maior cidade da Baixada Fluminen-
se em números e em tamanho. Por trás deste 
movimento estão associações e pessoas que 
vêm se unindo para colocar Nova Iguaçu em seu 
lugar de destaque no Estado do Rio de Janeiro. 
Pessoas como o Empresário Cláudio Rosemberg 
Lima Andrade, Presidente da Câmara dos Diri-
gentes Lojistas de Nova Iguaçu (CDL-NI), e Mário 
Pereira Lopes, Secretário de Desenvolvimento 
Econômico, Trabalho e Turismo de Nova Iguaçu.

Encontro de dois "crias" do Município
Ambos foram convidados para um bate-pa-
po com a Associação Médica de Nova Iguaçu 
(AMNI), onde falaram sobre projetos e uma parte 
de suas trajetórias pessoais e empresariais que 
se misturam com a história da cidade. Rosem-
berg, por exemplo, começou no comércio aos 
oito anos de idade como balconista da empresa 
do pai. Aí foi o primeiro contato com os empre-
sários iguaçuanos. Na cidade, trabalhou com 
sua paixão, o design de interiores, formou-se em 
administração de empresas e investiu no ramo 
de construção e administração de imóveis. Toda 
esta gama de conhecimento o levou a assumir a 
presidência da CDL-NI, em 2001.

"A CDL foi fundada em 23 de novembro de 1963. 
Eu sou o 17º presidente da Instituição. O principal 
serviço da CDL, que é o de proteção ao crédito, 
nasceu lá atrás com caixas de sapatos e fichas 
escritas à mão. Os empresários se reuniam men-
salmente e estudavam cada uma dessas fichas, 
cruzando os cadastros. Agora, o serviço de pro-
teção ao crédito é um cadastro nacional e, hoje, 
este é um dos principais serviços oferecidos aos 
associados da CDL. Atualmente, temos mil as-
sociados, com planos de dobrar. A CDL de Nova 
Iguaçu sempre foi imponente em nível nacional e 
muito representativa. Qualquer empresa e profis-
sionais liberais podem se associar à CDL", afirma 
o Empresário, que também é Vice-Presidente da 
Federação das Câmaras dos Dirigentes Lojistas 
do Estado do Rio de Janeiro (FCDL-RJ).

Mário Lopes diz que "mais raiz que ele, impossí-
vel". Nascido em casa, na Avenida Nilo Peçanha, 
no coração da cidade, ele comenta que conhece 
cada canto de Nova Iguaçu. "Sempre trabalhei no 
comércio. Meu pai tinha loja, posto de gasolina, 
distribuidora de bebidas. Segui o caminho do 
empresariado", lembra. Atuando na prefeitura, ao 
lado de Rogério Lisboa, Lopes diz que a classe 
empresarial e a política precisam caminhar jun-

tas. "Quem faz a cidade rodar é o meio empresa-
rial. Este engajamento é importante".
A opinião é compartilhada por Rosemberg, que 
revela um projeto da FCDL-RJ para as próximas 
eleições. "Queremos fazer um vereador em cada 
cidade. Estamos cansados de ser vagão, quere-
mos ser locomotiva, sentar na mesa que decide 
e influenciar diretamente as decisões. Vamos 
escolher alguém da nata empresarial para ser o 
nosso candidato, alguém que conhece a cidade 
de verdade. Hoje falta na bancada alguém para 
resolver um sentimento empresarial e tornar mais 
fácil o diálogo, afirma.
 
Destas duas mentes criativas e inquietas não 
faltam ideias de projetos, alguns que já come-
çaram a sair do papel. Mário Lopes fala da im-
portância da união de forças, da parceria com o 
Sindicato do Comércio Varejista de Nova Iguaçu 
(Sincovani) e os planos de ampliar os debates 
com outras associações. "Precisamos conversar 
mais, vamos retomar um projeto antigo da As-
sociação Comercial, o Café com Ideias, e trazer 
entidades de classe para este primeiro encontro. 
Vai ser muito importante para conversar melhor e 
ampliar o movimento Viva Nova Iguaçu, promo-

vendo a união entre a cidade, sindicato, comércio 
varejista e Prefeitura de Nova Iguaçu", revela o 
Secretário.

Rosemberg lembra que, nos 60 anos de CDL-NI, 
quem ganha é o associado. Um exemplo disto 
é a chegada do app da CDL-NI, com diversos 
convênios e serviços, incluindo descontos em 
universidades que chegam a 50%, incluindo os 
funcionários e seus dependentes. Outra novidade 
é o curso que será promovido, juntamente com 
o Corpo de Bombeiros, a fim de oferecer treina-
mentos que ajudarão na prevenção e socorro em 
caso de incêndios. "O incêndio começa pequeno 
e a falta de uma pessoa que saiba utilizar ade-
quadamente um extintor, por exemplo, é muito 
grande", explica o Empresário.

O tema incêndio leva a conversa diretamente para 
um episódio recente, que impactou o comércio 
da cidade e ganhou grande repercussão na mídia: 
o incêndio do antigo Shopping Vida, no calça-
dão de Nova Iguaçu, no final do mês de janeiro. 
"Foi o maior incêndio da história do comércio de 
Nova Iguaçu. Quero agradecer ao Mário Lopes, 
que assumiu uma postura de frente, trabalhando 
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dia e noite para resolver a situação. O prédio foi 
totalmente destruído, mas a galeria não. Tenta-
mos apoiar da melhor maneira, estudando a isen-
ção de taxas para reconstruir as lojas e estamos 
trabalhando para liberar as Lojas Americanas, 
retirando os escombros. Acredito que no local, 
em breve, haverá uma nova construção, melhor 
ainda", opina Rosemberg. 

Ainda no quesito parcerias, o Empresário destaca 
o trabalho junto ao vereador Fabiano Gonçalves, 
Presidente da FCDL-RJ. "Muito dinâmico, ele visa 
dobrar o número de associados estaduais. Atual-
mente são 50 mil empresas filiadas hoje à Fede-
ração pelas CDLs e ele quer dobrar para cem mil. 
Estamos entrando com uma campanha muito 
forte, que vai promover parcerias, certificações 
gratuitas digitais, entre outras iniciativas", diz.

Meta de ser número 1 na economia
Para finalizar o encontro, os amigos fazem elo-
gios ao potencial de Nova Iguaçu, e ressaltam 
que os moradores hoje não precisam mais sair 
da cidade para terem acesso a bons restauran-
tes, lojas e shoppings. "Temos o segundo maior 
comércio do Estado e o segundo maior polo de 
cirurgia plástica do estado", conta o Secretário, 
que completa. "Na questão do parque industrial, 
perdemos para Queimados na emancipação, mas 
estamos desenvolvendo um novo condomínio in-
dustrial para Nova Iguaçu. Falta um parque indus-
trial e esta é uma ação do governo, projeto que 
tenho a certeza de que vai sair do papel".

Para Cláudio Rosemberg não vai demorar para 
que a cidade chegue ao topo do ranking na eco-
nomia do Estado. "Nova Iguaçu é uma cidade 
emancipadora, não perdeu seu potencial de cen-
tralidade para consumo da Baixada Fluminense. 
Atendemos a 4 milhões de habitantes de toda a 

Baixada. Daqui a pouco tempo nós vamos ser o 
primeiro do Estado. Há uma frase da qual gosto 
muito e que acredito se aplicar ao momento atu-
al dos negócios e da economia na região: “No 
campo das impossibilidades é que se realizam 
sonhos”.
Unidos somos fortes!!!
“CDL, ACINI E SINCOVANI, unidas, têm um pa-
pel preponderante no desenvolvimento econô-
mico e social de Nova Iguaçu". 

Mário Lopes

Cláudio Rosemberg
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GASTRONOMIA

OLÁ MEUS CAROS!

Dr. Marcelo 
Nogueira

ESCRITO POR:

Cardiologista

Eu sei que 10 entre 10 brasileiros adoram 
churrasco e já fizeram pelo menos uma vez 

na vida um churrasco. Até há algum tempo atrás 
os cortes eram os tradicionais: maminha, cupim, 
picanha, mignon, costela e os famosos acompa-
nhamentos: rodando-se o espeto para a carne ir 
assando lentamente, até chegar ao ponto dese-
jado; ou, em alguns churrascos mais ousados, 
fazia-se um fogo de chão com os espetos enter-
rados no entorno do fogo e as peças assando; ou 
aquela velha e tradicional churrasqueira de tijolo 
com uma grelha em cima, onde se colocavam 
a picanha e a linguiça. Mas evoluímos, e muito. 
Com a chegada e difusão popular dos cortes al-
tos como: T-Bone steak, tomahawk, assado de 
tira, denver, bombom de alcatra, coração de alca-
tra, ponta de picanha, flat iron steak, peixinho, o 
próprio patinho e o próprio acém, revistos; além 
de qualidades de carne melhores como os black 
e red angus, hestford, e vários distribuidores con-
fiáveis, com bons cortes, e mais a chegada das 
carnes uruguaias e argentinas, partimos para o 
churrasco com possibilidades infinitas: a parrilha!
 Coisa que os hermanos argentinos e uruguaios 
fazem há milhões de anos e nós aqui sem en-
tendermos porque que eles comiam muito mais 
carne e com qualidade superior do que a gente. 
E a gente ainda ia para Montevidéu celebrar isto, 
podendo fazer por aqui.
 Então, eu mesmo, já há uns 04 anos, mudei mi-

nha churrasqueira para uma parrilheira e venho, 
sempre que tenho oportunidade, desenvolvendo 
algo que possa fazer na grelha. Atualmente, faço 
de tudo sem utilizar o fogão, em cima da brasa. E 
já existem alguns bons lugares no Rio de Janeiro 
que estão nesta "VIBE", onde ate o arroz é feito 
na brasa.
 É aí, então, que chegamos ao objetivo desta ma-
téria, após a introdução. Identifiquei-me demais 
com um lugar, bem despojado, muito rockn´roll, 
e tudo, mas tudo mesmo, feito na parrilha.
Estou falando do PANDEMIA MEAT HOUSE, é 
isto aí: criado após o período da pandemia na 
união com a casa ao lado deles, o Vamos Brasar. 
Localizado no Diamond, um shopping pequenini-
nho, na Estrada dos Bandeirantes em Curicica, 
perto dos estúdios da Globo. Shopping simpático 
com estacionamento bem movimentado, frequ-
ência familiar.
Tudo feito na brasa, da geleia de goiaba com pi-
menta biquinho, passando pelo azeite trufado de-
fumado com alho negro, até o arroz à piemonte-
sa. Tem um cardápio fechado, mas eles dispõem 
de um freezer de cortes nobres, onde você abre, 
escolhe o corte, pesa e deixa com eles para pre-
parem ali, na hora; além de uma impecável varie-
dades de hambúrgueres, todos bem realizados e 
acabados, claro na parrilha.
Destaques – Entradas: Tábua de linguiça suína, 
pão de alho, queijo na brasa, hemorragia (um 

hambúrguer com molho de tomate da casa, fei-
to na grelha), queijo prato, cebola roxa grelhada, 
cream cheese, virose, hambúrguer com cheddar, 
geleia artesanal de bacon apimentada, picles e 
cebola roxa, bicho de goiaba hambúrguer com 
geleia de goiaba apimentada, queijo minas, cebo-
la roxa, a costela com arroz à piemontesa e mo-
lho pandemia. Entre os outros cortes grelhados, 
a picanha fatiada aperitivo é perfeita. Além das 
cervejas artesanais.
Dica: vá com um grupo para poder diversificar 
os pedidos e experimentar coisas variadas, os 
pratos são muito bem servidos. Somente assim 
consigo participar, pois belisco um pedacinho de 
cada um sem precisar passar do meu limite.

O legal é que o lema deles é serem Politica-
mente Incorretos!
O Instagram segue e vale apena ser visitado para 
dar um gostinho ---->  pandemia meathouse
Tel.: 21 99531 5878
Estrada dos Bandeirantes, 7967 - loja 106
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10º CICLO DE GESTÃO E MARKETING DA AMNI / 2023
E nosso Ciclo 10º Ciclo está chegando!

10 anos de história...
10 anos de alegrias...
10 anos de trocas de experiências...
10 anos de muitas emoções...
Quantas saudades!
Inúmeros participantes...
Palestrantes...
Apoiadores...
E patrocinadores que já passaram pelas 09 edi-
ções do nosso Ciclo, como se segue:
Dr. José Maria de Azevedo (Unicred Serramar);
Juliana Rodrigues (Unimed);
Andrea Lengruber (Unimed);
Carlão Silva (Professor de Educação Física);
Nelsini Medeiros Fernandes (Fantasy Lounge), e
Marco Antônio Nunes (BN Consultoria / AMNI)...
E nestes últimos 10 anos foram abordados diver-
sos assuntos da área de saúde e em geral:
A mudança de comportamento do consumidor...

Mudanças do mercado... etc...
10 anos pensando em você e sempre à sua dis-
posição.
É imperioso repetir que nos reciclarmos sempre 
será cada vez mais importante!!!
Temos que estar preparados a fim de assegurar a 
sobrevivência de nossas organizações.
Temos que investir cada vez mais em treinamen-
to e aquisição de novos conhecimentos, visando 
superar tudo o que estamos vivendo.
Por isto, estamos trabalhando muito para a 
implantação do 10º CICLO DE GESTÃO E  
MARKETING.
E como é importante frisar que devemos a vocês 
a crença em nosso evento, que a cada ano toma 
um vulto maior e vem obtendo grande sucesso.
A sua presença e a de sua empresa serão de 
grande valia para todos nós.
Sejam todos bem-vindos!
Os tempos são difíceis!

Todavia, são também tempos de união, compa-
nheirismo e é claro....
“VAMOS SAIR DA ZONA DE CONFORTO!!!” 
Para maiores informações, entre em contato 
com a AMNI: Whatsapp +5521975173101 ou                  
marco.assomedni@gmail.com

NOTA DE 
FALECIMENTO

Sr.ª Claudia Maçana (mãe), Flavio (filho) e Flavio (pai).

No último dia 14 de abril, comunicamos o fale-
cimento do nosso querido, amado, carinhoso, 

jovem médico e associado Dr. Flávio André San-
tiago Prata Filho…
Aos familiares e entes queridos, desejamos muita 
força e luz neste momento, apresentando as nos-
sas mais sinceras condolências!

AGRADECIMENTO AO GRANDE 
PARCEIRO E AMIGO DE NOSSA CASA:

DROGARIA GALANTI
A nossa Casa, desde já, vem aqui publicamente agradecer a todo o 
carinho da Drogaria Galanti para com a nossa querida AMNI.
A Família Galanti: Franco, Cristiano e funcionários, sempre nos apoiou 
com todo carinho e parceria.

Mais uma vez aqui agradecemos por tudo...
Galanti...

Muito obrigado por tudo!
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ANIVERSARIANTES DO MÊS DE MAIO
Dra. Alexandra Cunha Marinho
Dr. Diogo Facciolli
Dr. Sergio d’Abreu Gama
Dr. Wendell Severonico Higino
Dr. Fernando Adão Moreira
Dr. Luis Militão Henrique Soares
Dra. Denise Maria Soares Mohr
Dra. Cristina Lucia R. de A. Semedo
Dra. Alessandra Flores Cardoso
Dra. Maura Calixto Cecherelli
Dr. Newton Salles da Silva Filho
Dra. Ana Cláudia da Silva Lima
Dr. Edson Pinto
Dr. Carlos Alberto Vianna
Dr. Ericson Madeira da Costa
Dra. Juliana Machado Souza e Mello
Dr. Jorge Luiz Gomes de Assumpção
Dr. Arthur Marques Fernandes Júnior
Dra. Eliane Soares Cunha
Dra. Carla Roberta Angrilli Tabosa
Dra. Grasiela Pacheco Damaso C. da Silva
Dra. Ione Corredeira da Paixão Bispo
Dra. Maria de Lourdes Goulart Bastos
Dra. Andressa Grilo Martinez

01/05
01/05
02/05
02/05
03/05
04/05
05/05
07/05
08/05
08/05
08/05
09/05
09/05
10/05
10/05
12/05
13/05
14/05
15/05
16/05
16/05
16/05
16/05
18/05

18/05
18/05
18/05
18/05
19/05
20/05
20/05
21/05
22/05
22/05
25/05
26/05
26/05
26/05
26/05
27/05
27/05
27/05
28/05
28/05
28/05
29/05
29/05
30/05

Dra. Vandréia  de Figueiredo e Silva
Dr. Mario Facciolli Neto
Dr. Carlos Alberto Ramos
Dr. Samuel Walchan
Dra. Letícia Leitão Paúra Ferreira
Dra. Carolina Ferreira Ziller
Dra. Sandra Regina dos S. Muri de Oliveira
Dr. Nelson Nahon
Dr. Luiz Carlos Leal
Dr. Milton Jorge Couto Daima
Dra. Valdimeri Aparecida Lemos
Dra. Cândida Fernanda C. A. Domecg
Dr. Hildebrando Cianni Marins
Dra. Kelly Ramos de Souza
Dr. Paulo Roberto Pereira de Sant’Ana
Dra. Andréa Feijó de Paula Barros
Dra. Paula Modesto da Silva Gonçalves
Dr. Reinaldo Guimarães Moraes
Dr. Carlos Guilherme Suarez F. T. da Silva
Dr. Cláudio Feitosa de Albuquerque Junior
Dra. Frida Miriam Zuchen
Dra. Maria Beatriz Quintella Zamolyi
Dr. Thiago de Carvalho Leo Blum
Dr. Marcio Di Gregorio Quaresma

BN CONSULTORIA (Gestão de Pessoas e Empresas):
Treinamentos e Gestão de Funcionários, Processos Se-
letivos e Planejamento empresarial.
Tel.: (21) 97517-3101

ASSESSORIA JURÍDICA: Dr. Felipe Chalfun Florentino
Tel.: (21) 97044-1270

ASSESSORIA CONTÁBIL: Maurício Rezende Jr.
Tel.: (21) 2667-3535

MAISANO MADEIRAS E FERRAGENS (Produtos e 
serviços): End.: Rua Athaíde Pimenta de Morais, 437 – 
Centro – Nova Iguaçu. | Tel.: (21) 2667-4295

ÓTICA VISOO: End.: Av. Amaral Peixoto, 130, Sala 301 
– Centro – Nova Iguaçu | Tel.: (21) 2769-2335

Óticas Carla: End.: Rua Dr. Luiz Guimarães, 269, Loja 
16 – Centro – Nova Iguaçu. | Tel.: (21) 2667-5149

TUDO A RIGOR (Aluguel de Roupas): End.: Rua Antônio 
Melo, 85 – Centro – Nova Iguaçu
Tel.: (21) 2698-5076

MACROCELL: (Assistência Técnica de Telefones Celu-
lares e Notebooks) End.: Travessa Almerinda Lucas de 
Azeredo, 25 – Centro - Nova Iguaçu
Tel.: (21) 96421-4051

BRUNA REZENDE & CIA: (Produção de eventos e ani-
mação) | Tel.: (21) 98291-3304

FP CHAVEIROS: (Venda e manutenção de chaves, Có-
pias e fechaduras). End.: no Top Shopping – G1
Tel.: 2667-2398

CONSULTORIA DO CARRO: (Consultoria, venda auto-
motiva, Blindagem Veicular) Tel.: (21) 2768-8563 e 
(21) 98888-7178

BOX 1000 SERVIÇOS AUTOMOTIVOS:
(Venda e troca de óleo e filtros, serviços de mecânica 
leve, alinhamento e balanceamento) End.: Rua Mauro 
Arruda, 67 – Centro – Nova Iguaçu. 
Tel.: (21) 2667-4513

PONTO AUTO BOSCH CAR SERVICE:
(Venda e troca de óleo e filtros, serviços de mecânica, 
alinhamento e balanceamento) End.: Av. Nilo Peçanha, 
1180 – Centro – Nova Iguaçu | Tel.: (21) 2668-5321

OFICINA JR CAR MECÂNICA (Serviços de Mecânica, 
lanternagem, Pintura, polimento e Vitrificação)
End.: Rua Frederico de Castro Pereira, 548 – Centro – 
Nova Iguaçu | Tel.: (21) 96431-4812

OFICINA MSV (lanternagem, Pintura e polimento)
End.: Rua Luís Sobral, 677 – Califórnia – Nova Iguaçu 
Tel.: (21) 3745-5289

COLARES AUTO ELÉTRICA: (Serviços de parte elétrica 
Automotiva e Venda de autopeças) End.: Av. Nilo Peça-
nha, 1168 – Centro – Nova Iguaçu
Tel.: (21) 2668-1317

DUDASOM (Loja de Alarmes, Venda de Acessórios, 
Insufilms e Som automotivo) End.: Av. Nilo Peçanha, 
882 – Centro – Nova Iguaçu | Tel.: (21) 2695-5003

MORETTI AR CONDICIONADO VEICULAR:
(Instalação, Manutenção, higienização de ar veicular)
End.: Rua Otávio Tarquino, 994 – Centro – Nova Iguaçu
Tel.: (21) 2667-6033

MEGAFRIO:
(Instalação, Manutenção, higienização de ar veicular e 
manutenção de direção hidráulica) End.: Rua Alexandre 
Fleming, 380 – Vila Nova – Nova Iguaçu
Tel.: (21) 97041-6141

NOVA FAROL FOM FOM (Recuperação, regulagem e 
manutenção de faróis, lanternas, retrovisores – Nacio-
nais e importados) End.: Av. Nilo Peçanha, 1305 – Cen-
tro – Nova Iguaçu | Tel.: (21) 2668-2166 e 2668-1864

GARAGEM 1210 (Higienização e Polimento, limpeza de 
interior de veículos a seco e Lavagem de sofás)
End.: Rua Dr. Mário Guimarães, 580 – Centro – Nova 
Iguaçu | Tel.: (21) 98490-8871

GRAND MIX: (Distribuidora de Produtos para higiene, 
limpeza e descartáveis) End.: Rua Dr. Barros Junior, 
799 – Centro – Nova Iguaçu | Tel.: (21) 97133-3821

New Medic (Distribuidora de produtos médicos e hos-
pitalares) End.: Rua Comendador Soares, 248 – Centro 
– Nova Iguaçu | Tel.: (21) 97566-8749

CLUBE DE BENEFÍCIOS
EMPRESAS PARCEIRAS






